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表3

簡単！安心！

低コスト！

豊富な機能！

簡単！安心！

低コスト！

豊富な機能！

i-Rent（アイレント）は、請求業務や在庫管理はもちろんのこと、予約、見積発行、入出庫管理、

購買管理、経営分析、会計まで対応した統合情報管理システムを、サーバなどのハードウェアを

購入することなく、毎月一定額の利用料をお支払い頂くだけで利用できるサービスです。

また、建設機械や仮設資材をはじめ、重仮設、農機、イベント用品、事務用品など、様々なレン

タル業の業務に対応できるため、幅広いお客様にご利用頂くことができます。

NSDは創業40年以上のソフト

ウェア開発会社です。

社員約3,000名の内9割以上

がシステムエンジニア、プログ

ラマという技術者集団です。シ

ステム開発の他に、ネットワー

クインフラの設計・構築～パッ

ケージソフトのご提案・導入ま

で、お客様の情報システムを幅

広くご支援いたします。

株式会社ＮＳＤ

・本社：東京都千代田区

・大阪支社：大阪市北区堂島

・名古屋支社：名古屋市中村区

・福岡事業所：福岡市博多区

　　　基本機能

貸出・販売・売上管理

仕入管理

在庫管理

　　 

発注・入荷・仕入・

支払の自動化

　　   

修理履歴と自主検査・

車検の管理

　　   

売上・入金の自動仕訳

による財務諸表

NSDのクラウド版レンタル業向け業務管理システム「i-Rent」（アイレント）なら、

これらのお悩みもバッチリ！解決致します。

お悩み相談 CASE1
ああ、今日も残業か…

もっと日常業務を効率化したい…

「i-Rent」なら、

豊富な機能
でお客様の業務に貢献

お悩み相談 CASE2
今のコンピューターシステムを

使い続けて丸5年…

機械も古くなったし、

入替も検討したいけど費用がかかるし…

「i-Rent」なら、

導入費用を

大幅削減

お悩み相談 CASE3

来月からオープンする予定の

新しい事務所で、

すぐにでもシステム使いたいんだけど…

「i-Rent」なら、

導入がカンタン
導入期間の大幅短縮

お悩み相談 CASE4

パソコンを買い替えようとしたけど、

システムを購入したメーカーから

「新しいOSでは、今のシステムの

動作保障はできません」と言われた…

「i-Rent」なら、

常に最新環境で
利用可能

お悩み相談 CASE5

あれ？システムが動かない！

機械が故障しているみたいだけど、

専門的なことはよく分からないし…
Mail i-rent@nsd.co.jp

「i-Rent」なら、

万全の管理体制
保守運用コストの大幅削減

お問い合わせ

資料請求

機能特長

OS

低価格・短期間で導入！導入後も安全・安心！

クラウド版

レンタル業向け

業務管理システム

発注・入荷管理

オプション

機械管理オプション

会計管理オプション

0120ー977ー671
全国共通フリーダイヤル

※携帯電話からも利用できます





ⓇCat の
ハイブリッド油圧ショベル登場！！

Ⓡ

燃料消費量

最大

30％低減
＊作業量が最大のモード

燃料消費量の低減率は当社テストによる。稼働状況、作業内容により異なることがあります。

従来機336D＊比

運 転 質 量：　　　 35,600kg
標 準 バ ケット：1.5㎥（旧JIS1.3㎥）
エンジン定格出力：　　　　　 230kw

建設機械の歴史を拓いてきたCaterpillarⓇから、
まったく新しい発想のハイブリッド油圧ショベルをお届けします。
大幅な燃費低減、高い生産性、優れた環境性能にと、
高い次元で具現化するニューテクノロジーを搭載した
Cat336ELH油圧ハイブリッド。
お客様に燃料コストの飛躍的な低減をもたらす
新発想の油圧ショベルです。
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平成２6年 年頭所感

一般社団法人　日本建設機械レンタル協会　　

会　長　角 口 賀 敏

平成２6年 年頭所感
一般社団法人日本建設機械レンタル協会九州支部　

九州建設機械器具リース業協会

　　　　　　　　　　　会長　中 野 　 登

　あけましておめでとうございます。平成26年

の新しい年を迎え、謹んでお慶びを申し上げま

す。また、平素は当協会の運営にご理解とご協

力を賜り、厚く御礼申し上げます。

　さて、昨年も台風による自然災害など、建設

機械が災害復旧・復興のために活躍する場面が

あり、改めて我々の業界が社会において担って

いる役割・存在意義が認識されたように思いま

す。

　当協会は昨年４月１日に装いも新たに一般社

団法人日本建設機械レンタル協会となりました。

今後も建設機械レンタル業界の更なる発展・飛

躍のため、役員一丸となって、協会運営に全力

で寄与して参る所存でございますので、皆様に

は引き続きご指導・ご鞭撻を賜りますよう心よ

りお願い申し上げます。

　また、昨年は安倍政権の「アベノミクス」に

よる公共事業の拡大や2020年東京オリンピッ

クの開催決定等、明るいニュースがあり、今後

のレンタル業への需要増が期待されます。

　一方で、４次排ガス規制や消費税増税等、

日々の業務に直面する問題もあり、協会として

もその対策について検討を重ねているところで

す。

　当協会は、行政との連携・協力を推進して、

災害発生時における国及び地方公共団体が実施

する復旧・復興への活動に協力し、国民の皆様

の安心・安全のよりどころの一つとなるよう誠

心誠意努めて参ります。また、新法人の新規事

業として健全で適正な流通を図るため、JCRA

スーパーオークションの開催や今後の協会組織

運営のあり方等についても改革を進めておりま

す。その一環として、流通委員会、教育研修委

員会、企画広報委員会の精力的な活動に加えて、

今年度、会費検討委員会、組織活性化推進委員

会の２委員会を立ち上げ、建設機械レンタル業

に対する期待に対応するべく業界や協会の諸問

題について審議・検討を重ねております。この

ためにも大手広域、メーカー、地場レンタル各

社の業界としての結束・連携がますます重要と

なってまいります。建機レンタル業界が国民や

社会から『信頼される業界』として認知される

べく協会運営を進めていく所存ですので、今後

とも皆様のご理解・ご支援を賜りますよう宜し

くお願い申し上げます。

　最後になりましたが、皆様方におかれまして、

この１年が素晴らしい年となりますよう心から

祈念申し上げ、年頭のご挨拶とさせていただき

ます。

　明けましておめでとうございます。

　平成26年新年を迎え、謹んでお慶びを申し

上げます。

　昨年度（25年度）は台風や地震被害などア

ジア各地において、また、九州県内において

も数多くの災害が発生しました。

　被害を受けられた地域の方々に心からお見

舞い申し上げます。

　国内では、自民党政権発足以来、昨年夏の

参院選においても自民党圧勝となり、衆参捻

じれ問題は完全に解消されると共に公共工事

の前倒しなどにより、広域メーカー系レンタ

ル業者、建機メーカー各社は勿論、中小のレ

ンタル業界にとっても大きなフォローの風が

吹いた年でもありました。

　一方で、海外においては鉱石掘削事業等の

大型プロジェクトの減少等で大型・小型建設

機械メーカーの業績は伸び悩み、国内での業

績アップに全力を投じているのが現状であり

ました。

　今年度は、国の予算方針として公共工事に

ついては人口構造の変化や厳しい財政状況を

背景にプライマリーバランス（基礎的財政収

支）の改善が課題となっており、①選択と集

中　②優先順位の明確化　③民間活力の最大

化　を社会資本整備の原則に掲げ、財政健全

化を目指す意向を示しています。

　また、業界では４次排ガス対策車の導入や

消費税３％アップ前の先行発注など我々建機

レンタル業界が生き残れる時代づくりは今が

最大のチャンスとなっていると思われます。

　従って、今年は、建機レンタル協会本部指

導のもと、広域・メーカー系業者について全

国出先の営業所まで統一見解が生き渡るよう

な会員制度の導入を図るシステムを賛助会と

共に連携して作り上げ、多くの打合せ会等を

通してより強く、より深い絆を構築していけ

る、また、利益の追求ができるレンタル業界

を作れるような１年としたいと考えています。

　その他に恒例の協会事業として勉強会、研

修会、技能士等の育成講習会など古参社員、

若い社員共々が参加できる場を作ると共に建

機レンタル企業が我々の顧客である土木建設

業者の良きパートナーとなれる人材作りを目

指していきたいと考えています。

　本年もよろしくお願い致します。
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仮6 仮7

　（一社）日本建設機械レンタル協会九州支部並び

に九州建設機械器具リース業協会　第47回定期総

会は５月23日（木）午後２時より「八仙閣（福岡市

博多区博多駅東）」において開催され、永島理事

（熊本中央リ－ス㈱）の司会により開始された。

　先ず事務局から総会成立報告の後、西川理事

（㈱ワイズヨシハラ）から開会の辞が述べられ、引

き続いて中野会長が挨拶された。

　総会参加御礼に続き、このところ「協会が大き

く変革しており、①協会名称が【（一社）日本建設

機械レンタル協会】となりました。②大手14社の

会費改定が行われ、本部が一括徴収したのち、そ

の一部を各支部に配分する方式に変わりました。

③社員のレベルアップのため、建機整備技能士試

験を受験させ、その資格者を数多く作ることを掲

げました。また、建機レンタル業の業種をサ－ビ

ス業から建設業へ移行する方向へ努力することで

建設会社と同等の立場に位置付けていくこととな

りました。（後日、レンタル業は請負業ではないた

め、建設業にはならないと結論付けられました。）

　過去の厳しい状況の中、生き残ってきたこの業

界はまだ恵まれていると言ってもいいでしょう。

地場レンタル業者は、大手とは違った生き方、顧

客との近さ、便利さにこそビジネスチャンスがあ

ることを自覚し、顧客に対し最高のサ－ビスを提

供することで今以上の収益性を確保できる業界と

なれるのではないかと考えています。」と挨拶され

た。

　次いで、事務局から全建本部、中国、四国、沖

縄各協会長からの祝電披露を行った。

　議案審議に先立ち、企画総務委員長である峰平 

理事（㈱森谷リ－ス）を議長に選出し、議長から

議事録署名人として豆塚理事（㈱ニシケン）中園

理事（㈱ショ－ジ）の二名を指名し承認された。

　議案審議に入り、第１号議案「平成24年度事業

報告」、第２号議案「平成24年度収支決算報告」を

事務局より説明の後、監査報告がなされ、実績関

係の報告事項が承認された。続いて、第３号議案

「平成25年度事業計画案」、第４号議案「平成25年

度収支予算案」を審議承認した。次いで第５号議

案として「九州建設機械器具リ－ス業協会」組織

継続の審議に入り、原案の通り承認された。これ

により、日本レンタル協九州支部と九州リ－ス協

の二つの協会が継続運営されることが決定した。

　総会審議が終了したので峰平議長の退席に続き、

閉会の辞を加治理事（㈱カネイチ）が述べ、総会

審議事項を滞りなく終了した。

　その後、例年通り「永年勤続表彰」が行われ、

20年以上勤務該当者19名、10年以上勤務該当者24

名に対し中野会長から感謝状並びに記念品が贈ら れた。

　新会員紹介では、正会員３社（三光クボタ建機

㈱、協和レンタル㈱、㈱ビナン）を紹介し、代表

して協和レンタル㈱より入会挨拶が行われた。

　別途に行われた賛助会総会においては会長：廣

田竜生氏（ユアサ商事㈱）副会長：布上幸夫氏（デ

ンヨ－㈱）並びに石田利彦氏（酒井重工㈱）の３

名が役員改選（再任）により賛助会役員として就

任したことが報告され、それぞれ紹介挨拶を行っ

た。

　引き続き、賛助会会員２社（㈲ゼンケン、㈱Ｎ

第47回 定期総会
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仮8

ＳＤ）並びに会員１社（㈱ショ－ジ）による新製

品等の紹介が行われた。

　なお、本年の記念講演は「我が野球人生」と題

して、完全試合投手の今井雄太郎氏より現役選手

時代の興味ある講演を拝聴した。

　以上で第47回定期総会の一連の行事をすべて終

了し、約20分の休憩を挟んで、大ホ－ルにおいて

総会参加者による懇親会が盛大に催された。

　定期総会翌日は恒例の親睦コンペ、場所を福岡

県「ザ・クイ－ンズヒルゴルフクラブ」に移して

好天のもと賛助会役員のお世話により盛大に行わ

れ、より一層会員相互の懇親を深めた。
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仮00

中野　登 会長

国土交通大臣表彰

平成ニ十五年度建設事業関連功労者等国土交通大臣表彰が、

当協会の会長中野　登殿に、建設事業関係功労者（多年にわ

たり建設機械事業の振興に尽力され、公共の福祉の増進に多

大の貢献に寄与）として、平成ニ十五年七月十日付けをもっ

て表彰されました。
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「ミュンヘンバウマ見本市」視察報告「ミュンヘンバウマ見本市」視察報告
㈱ウエスト・マネージメント　専務取締役　堤 田 一 郎

　卯月の16日（火）、協会主催の海外研修旅行参加者

の32名の皆さんは成田国際線ターミナルにて予定通

り集合、全日空航空へのチェックイン手続後、特別

待合室において和やかな雰囲気のうちに結団式を

行った。JTBツアーコンダクターの吉田さんより注

意事項の説明、続いて今回の視察旅行の団長の藤本

様と副団長の宇都宮様より、挨拶と趣旨説明を頂

き、参加者全員の気持ちを一つに、総勢32人、５泊

７日の大冒険が始まった。

　全日空NH209にて成田国際空港を離陸し、約12時

間後、現地時間、午後５時頃無事にドイツ　フラン

クフルト国際空港に到着した。到着後は１時間ほど

のバス移動にて、ホテルに到着。チェックイン後、

夕食会場にて参加者全員で、今回の視察旅行の目的

と抱負を発表し、副団長の音頭のもと、乾杯し、ド

イツビールと現地の料理を堪能しました。

　２日目（17日）天候は晴れ、朝食を早めに済ませ

朝８時にホテルを出発。バスで２時間半ほど走り、

今回の視察のもう一つの目的でもあるクボタ　ドイ

ツ工場を視察しました。この工場は1989年に従業員

数80名、生産台数1260台として始まり、2012年では

従業員数280名、生産台数4500台まで成長しました。

非常に印象に残ったのは、就業時間でした。始まり

は朝６時、作業終了は午後３時までだそうです。仕

事が終わった後、現地の人たちは、家族と一緒に自

宅を作ったり、改装したりするそうです。その後、

２時間半ほどバスに乗りシュツットガルト市内へ移

動。現地のショッピングモール建設現場を視察しま

した。その後、バスで２時間半ほどロマンチック街

道を走り、フュッセンのホテルにその日は滞在しま

した。

　３日目（18日）天候は晴れ、この日も朝食は早め

に取り、シュヴァンガウ城へ行き観光をしました。

その後、昼前に今回の視察旅行のメインである、

ミュンヘンバウマ見本市会場へ入りました。広大な

敷地の中、各メーカが軒を連ねて最新機械を展示し

ていました。その迫力に圧倒されながらも時間の許

す限り、機械・部品展を見て回りました。日本では

見られないような巨大なタワークレーンや、世界各

国の多種多様な機械があり、驚かされました。ホテ

ルもミュンヘン市内のヒルトンミュンヘンシティに

宿泊し、夕食を取りながら、参加者の皆さんと意見

交換をしました。

　4日目（19日）天候は晴れ、この日の午前中は、ミュ

ンヘンバウマ見本市会場のレンタル会社（Zeppelin

Rental社）のブースを視察しました。マーケティン

グ部長からドイツでの建設機械レンタルの現状など

を発表して頂き、その後会場を後にし、特急列車に

４時間ほど揺られて午後７時30分ごろオーストリア

ウィーンに入りました。この日の夕食は、ウィーン

のメインストリートにある日本食レストランでし

た。久しぶりの日本食でしたので、私も含め参加者

のみなさんもとても満足していました。

　5日目（20日）天候は曇り、この日は終日ウィーン

市内を観光しました。ウィーンの歴史ある街並みを

見ながら、残り少ない滞在時間を楽しみました。ホ

テルに戻った後、シェーンブルン宮殿内にあるレス

トランで夕食をとり、宮殿内でモーツアルト　コン

サートを鑑賞しました。

　６日目（21日）この視察旅行も今日が最終日。ホ

テルで朝食後、ウィーン市内にあるオペラ座やベー

トーヴェン記念館を観光した後、バスにてオースト

リア　ウィーン空港国内線へ移動、ドイツ　フラン

クフルトから成田国際空港行の飛行機に乗り替え、

翌日22日、日本時間午後３時頃、成田国際空港に予

定通り到着。事故もなく、全員無事に視察旅行を終

えることが出来ました。とても充実した時間を過ご

すことができ、また私の人生にとって大きな財産に

なりました。今一度、団長、副団長をはじめ参加者

の皆様方に改めてお礼申し上げます。

ドイツ
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道を走り、フュッセンのホテルにその日は滞在しま

した。

　３日目（18日）天候は晴れ、この日も朝食は早め

に取り、シュヴァンガウ城へ行き観光をしました。

その後、昼前に今回の視察旅行のメインである、
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ていました。その迫力に圧倒されながらも時間の許
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見られないような巨大なタワークレーンや、世界各

国の多種多様な機械があり、驚かされました。ホテ

ルもミュンヘン市内のヒルトンミュンヘンシティに

宿泊し、夕食を取りながら、参加者の皆さんと意見

交換をしました。

　4日目（19日）天候は晴れ、この日の午前中は、ミュ

ンヘンバウマ見本市会場のレンタル会社（Zeppelin

Rental社）のブースを視察しました。マーケティン

グ部長からドイツでの建設機械レンタルの現状など

を発表して頂き、その後会場を後にし、特急列車に

４時間ほど揺られて午後７時30分ごろオーストリア

ウィーンに入りました。この日の夕食は、ウィーン

のメインストリートにある日本食レストランでし

た。久しぶりの日本食でしたので、私も含め参加者

のみなさんもとても満足していました。

　5日目（20日）天候は曇り、この日は終日ウィーン

市内を観光しました。ウィーンの歴史ある街並みを
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テルに戻った後、シェーンブルン宮殿内にあるレス
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テルで朝食後、ウィーン市内にあるオペラ座やベー

トーヴェン記念館を観光した後、バスにてオースト

リア　ウィーン空港国内線へ移動、ドイツ　フラン

クフルトから成田国際空港行の飛行機に乗り替え、

翌日22日、日本時間午後３時頃、成田国際空港に予

定通り到着。事故もなく、全員無事に視察旅行を終

えることが出来ました。とても充実した時間を過ご

すことができ、また私の人生にとって大きな財産に

なりました。今一度、団長、副団長をはじめ参加者

の皆様方に改めてお礼申し上げます。

ドイツ
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だより

事務局　伊 藤 公 明
福岡県支部福岡県支部

仮00 仮00

１．平成24年度　第５回県支部役員会

　平成25年３月13日（水）14：00から協会事務所会議

室において、平成24年度第５回福岡県支部役員会を

開催した。

太田支部長の開催挨拶に引続き、

報告事項として

①各地区の24年度事業状況報告　

②会員動向（３月末会員数34社）　

③盗難報告（12月～２月盗難件数　福岡県　11件）

　……11月以降増加傾向

④賀詞交歓会（1/17開催）収支報告（収入828千円・

　支出806千円　損益21千円）　会員ほか103名出席

　（正会員36名・賛助会64名・事務局及び手伝３名）

⑤口蹄疫防疫訓練……県支部から３名参加（筑後地

　区にて発生を想定して模擬訓練）

審議事項として　

①平成24年度決算予想（賀詞交歓会賛助金受入にて

　僅差で黒字となる予定）

②県支部総会議案関係（決算予想以外の議案～事業

　報告・次年度事業計画・予算）

　次回の役員会は５月16日（木）総会直前11：00～開

　催　総会開催12：00～

　監査は４月15日（月）に決定　

その他事項として……建設機械の保有台数調査（九

州大学）について九州役員会に諮問することを決定

２．平成25年度　第１回県支部役員会

　５月16日（木）11：00から福岡ガ－デンパレスにお

いて第１回福岡県支部役員会を開催した。

　太田支部長の挨拶で、「年度初めの業界状況は例年

に比べ良い傾向である。しかし県単位では差もある

ようだ。総会を控えた役員会のため時間も制限され

ているので慎重に審議の程よろしくご協力をお願い

します」と述べられた。

報告事項としては

①総会議案書の訂正（決算確定のため）

②監査状況報告

次いで審議事項として

①新規入会承認……長浜産業㈱

②総会運営事項では　㋑司会：事務局　㋺開会の

辞：豆塚副支部長　㋩議長：太田支部長　㋥議事

録署名人：西川理事（㈱ワイズヨシハラ）井上理

事（コマツレンタル㈱）　㋭閉会の辞：中園理事

と決定した。

その他事項では、社員のコンプライアンス違反等に

注意する必要があると警告

３．第47回県支部定期総会　

　平成25年５月16日（木）12：00から福岡ガ－デンパ

レスにて第47回福岡県支部定期総会を開催した。

　事務局からの総会開催成立報告の後、豆塚副支部

長（㈱ニシケン）の開会の辞に引続き、太田支部長

（㈱九州建産）より挨拶があり、「今年度に入り、ア

ベノミクスの影響と思われる株高、円安傾向が続い

ており、業界も明るい兆しが見える」と述べられ

た。総会議長には太田支部長自ら就任し、議事録署

名人２名（西川（㈱ワイズヨシハラ）・井上（コマツ

レンタル㈱）両理事）の指名を行った後、議題に入

り、第１号議案（事業報告）から順次審議を行い、

第４号議案（予算）までそれぞれ原案通り承認され

た。２号議案（決算報告）では事務局報告後、小川

監事（㈱九レンリ－スサ－ビス）から監査報告がな

された。第４号議案を以て、すべての議案審議が終

了したので、中園理事（㈱ショ－ジ）が閉会の辞を

述べ、第47回福岡県支部定期総会を終了した。

４．平成25年度　第２回県支部役員会

　平成25年11月15日（金）14：00より協会事務所にお

いて、第２回福岡県支部役員会を開催した。太田支

部長の挨拶に続いて

【報告事項】として　

①会員動向

　正会員……入会１社（長浜産業㈱）

　退会１社（キョ－エイレンタリ－ス㈱）

　賛助会員……入退会なし

②県支部関係盗難報告（４月～10月）14件

③レンタル九州41号関係編集内容報告

④九州役員会議事報告……本部理事会関係、本部可

　発部会、ネットオ－クション、大手広域懇談会、

　上期収支報告（九州）ほか

⑤県支部上期収支報告……僅少の黒字

⑥可搬形発電機講習会県支部合格者……県支部にて

　31名合格

⑦第2回ネットオ－クション……12月第１週予定

⑧鳥インフルエンザ防疫演習……㈱九州建産から１

　名参加

【審議事項】として　

①平成26年　賀詞交歓会次第…１月23日（木）八仙閣

②会費未納会社（１社）…退会処理（会則第7条（2））

　承認

【その他事項】

①第3回県支部役員会……２月４日（火）14：00～協

　会事務所

②九州役員会への提案（特にナシ）

③協会今後のスケジュ－ル配布

9
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仮00

５．平成26年　新春賀詞交歓会

　平成26年１月23日（木）18：00～　八仙閣において

開催

　太田福岡県支部長の新年挨拶に続き、九州役員挨

拶、賛助会役員乾杯の発声などの後、会員相互、賛

助会員との名刺交換などが会場各所にて行われ、２

時間に及ぶ新春賀詞交歓会は盛大かつ和気藹々のう

ちに終了した。

11
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広報委員　納 富 　 哲
佐賀県支部佐賀県支部

仮00

◎ 定例会

　佐賀県支部では、毎月行っている定例会で佐賀地

区における工事発注状況、各社の稼働状況の報告が

行われた。各社とも昨年から比較すれば、工事量・

稼働率とも伸びているとの話が出た。

　現状、大手広域レンタル業者との価格競争の影響

などで大変厳しい価格状況はあるが、これを機にレ

ンタル価格の見直しが最重要な課題だということで

意見交換を行った。

　レンタル価格見直しと同時進行で、まだまだ定着

していない基本管理料の請求を行っていくことが、

各社の重要な部分に繋がって来る事の意見が出され

た。

　今後もレンタル価格・不良債権・ユーザー等の情

報交換を常に行う必要があると思われます。

◎ 佐賀県支部定期総会

　佐賀県支部では、５月24日㈮に佐賀アマンディー

にて定期総会が開催されました。

　中村支部長より、平成24年度事業報告・収支決算

報告・監査報告並びに平成25年度事業計画が審議さ

れ可決されました。

　引き続き総会後の懇親会は、会員・メーカー・賛

助会員含め43名の参加があり、カラオケなどでおお

いに盛り上がり、良い意味でコミュニケーションも

深まり、楽しい懇親会となりました。
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広報委員　埴 生 健 一
長崎県支部長崎県支部

■ゴルフ

■忘年会

■メーカー説明会

■懇親会

■総会

■土木の日

仮00 仮00

　長崎県支部では、ボーリング大会を開催し会員間

の親睦を深めるとともに、「管理者講習」を２回開催

するなど、会員企業の業界としての地位向上に寄与

できるような活動を進めてまいりました。

◆定時総会・定例会

　下記の日程にて定期総会・定例会を開催いたしま

した。

【平成24年度　定例会】

第４回定例会　平成25年３月26日（金）

　時津ヤスダオーシャンホテル

□九州建設機械器具リース業協会役員会報告

□各県支部の現況報告

□注意ユーザーリストについて

□その他

【平成25年度　第32回定時総会】

定期総会　平成25年５月16日（木）

　長崎バスターミナルホテル２Ｆ第２会議室

懇親会　平成25年５月16日（木）

　京華園

【平成24年度　定例会】

第１回定例会　平成25年５月16日（木）

　長崎バスターミナルホテル２Ｆ第２会議室

□九州建設機械器具リース業協会役員会報告

□その他

第２回定例会　平成25年10月16日（水）

　時津ヤスダオーシャンホテル

□九州建設機械器具リース業協会役員会報告

□長崎ＫＬＳ管理者講習会の反省

□ＪＣＲＡスーパーオークションについて

□注意ユーザーについて情報意見交換

□忘年会について

□その他

第３回定例会　平成25年12月３日（火）　

　ホテルグランドパレス諫早１Ｆ会議室

□九州建設機械器具リース業協会役員会報告

□管理者講習会報告

□県支部活動報告

□その他

　

◆メーカーとの懇談会・忘年会・

　ゴルフコンペ

　下記の日程にてメーカーとの懇談会・忘年会・ゴ

ルフコンペを開催しました。和やかな雰囲気のもと

会員間およびメーカーと会員の親睦を深めることが

できました。メーカーとの懇談会においては

【平成24年度】

平成25年12月３日（火）

　メーカーとの懇談会・忘年会　参加者43名

　（ホテルグランドパレス諫早）

平成25年12月４日（水）　

　ゴルフコンペ　参加者14名

　（長崎国際ゴルフ倶楽部）

　優勝：廣田重人（住友建機販売）

◆レクリエーション・管理者講習・

　ＫＬＳ事業（長崎県支部）

　下記の日程にて、会員相互の親睦を深めるべく

ボーリング大会および管理者の知識向上を図るため

に管理者講習を年２回開催しました。また、レクリ

エーションの企画立案および意見交換および管理職

勉強会の打合せを主としたＫＬＳ事業（長崎県支

部）を開催いたしました。

【平成25年度】

平成25年６月11日（火）

　長崎ＫＬＳ会議（㈱森谷リース　２Ｆ会議室にて）

□レクリエーション（ボーリング大会）について

□管理職及び社員の勉強会・講習会の打合せについて

□その他

平成25年７月26日（金）

　管理者講習「長崎ＫＬＳ会議」

　（時津北部コミュニティーセンター２Ｆ会議室）

□全建リース総合補償制度を中心とした損害保険

　制度について

　（講師：㈲安田エムケイプライム　

　　　　　　　　代表取締役　石橋政典様）

平成25年９月８日（日）

　ボーリング大会　９社（22チーム）参加者81名

　（ラッキーボール）

　団体の部優勝：中央リースＢチーム

　個人の部優勝：浦祐二（グローバル建機）

平成25年11月21日（金）

　管理者講習「長崎ＫＬＳ会議」

　（㈱森谷リース　２Ｆ会議室にて）

□労働安全衛生規則改正のポイントについて

　（講師：コベルコ建機㈱　

　　　　　アシスタントマネージャー　長堀禎之様）

◆広報活動

　平成25年11月９日（土）長崎大学中部講堂前広場に

おける長崎県土木部が主催する「ＤＯＶＯＣフェア

２０１３」に本年度も協力いたしました。バックホ

ウの操作体験が行われ協会のＰＲとなるとともに土

木建築業界への興味を深めるのに一役買うことが出

来ました。
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支部
だより

広報委員　埴 生 健 一
長崎県支部長崎県支部

■ゴルフ

■忘年会

■メーカー説明会

■懇親会

■総会

■土木の日

仮00 仮00

　長崎県支部では、ボーリング大会を開催し会員間

の親睦を深めるとともに、「管理者講習」を２回開催

するなど、会員企業の業界としての地位向上に寄与

できるような活動を進めてまいりました。

◆定時総会・定例会

　下記の日程にて定期総会・定例会を開催いたしま

した。

【平成24年度　定例会】

第４回定例会　平成25年３月26日（金）

　時津ヤスダオーシャンホテル

□九州建設機械器具リース業協会役員会報告

□各県支部の現況報告

□注意ユーザーリストについて

□その他

【平成25年度　第32回定時総会】

定期総会　平成25年５月16日（木）

　長崎バスターミナルホテル２Ｆ第２会議室

懇親会　平成25年５月16日（木）

　京華園

【平成24年度　定例会】

第１回定例会　平成25年５月16日（木）

　長崎バスターミナルホテル２Ｆ第２会議室

□九州建設機械器具リース業協会役員会報告

□その他

第２回定例会　平成25年10月16日（水）

　時津ヤスダオーシャンホテル

□九州建設機械器具リース業協会役員会報告

□長崎ＫＬＳ管理者講習会の反省

□ＪＣＲＡスーパーオークションについて

□注意ユーザーについて情報意見交換

□忘年会について

□その他

第３回定例会　平成25年12月３日（火）　

　ホテルグランドパレス諫早１Ｆ会議室

□九州建設機械器具リース業協会役員会報告

□管理者講習会報告

□県支部活動報告

□その他

　

◆メーカーとの懇談会・忘年会・

　ゴルフコンペ

　下記の日程にてメーカーとの懇談会・忘年会・ゴ

ルフコンペを開催しました。和やかな雰囲気のもと

会員間およびメーカーと会員の親睦を深めることが

できました。メーカーとの懇談会においては

【平成24年度】

平成25年12月３日（火）

　メーカーとの懇談会・忘年会　参加者43名

　（ホテルグランドパレス諫早）

平成25年12月４日（水）　

　ゴルフコンペ　参加者14名

　（長崎国際ゴルフ倶楽部）

　優勝：廣田重人（住友建機販売）

◆レクリエーション・管理者講習・

　ＫＬＳ事業（長崎県支部）

　下記の日程にて、会員相互の親睦を深めるべく

ボーリング大会および管理者の知識向上を図るため

に管理者講習を年２回開催しました。また、レクリ

エーションの企画立案および意見交換および管理職

勉強会の打合せを主としたＫＬＳ事業（長崎県支

部）を開催いたしました。

【平成25年度】

平成25年６月11日（火）

　長崎ＫＬＳ会議（㈱森谷リース　２Ｆ会議室にて）

□レクリエーション（ボーリング大会）について

□管理職及び社員の勉強会・講習会の打合せについて

□その他

平成25年７月26日（金）

　管理者講習「長崎ＫＬＳ会議」

　（時津北部コミュニティーセンター２Ｆ会議室）

□全建リース総合補償制度を中心とした損害保険

　制度について

　（講師：㈲安田エムケイプライム　

　　　　　　　　代表取締役　石橋政典様）

平成25年９月８日（日）

　ボーリング大会　９社（22チーム）参加者81名

　（ラッキーボール）

　団体の部優勝：中央リースＢチーム

　個人の部優勝：浦祐二（グローバル建機）

平成25年11月21日（金）

　管理者講習「長崎ＫＬＳ会議」

　（㈱森谷リース　２Ｆ会議室にて）

□労働安全衛生規則改正のポイントについて

　（講師：コベルコ建機㈱　

　　　　　アシスタントマネージャー　長堀禎之様）

◆広報活動

　平成25年11月９日（土）長崎大学中部講堂前広場に

おける長崎県土木部が主催する「ＤＯＶＯＣフェア

２０１３」に本年度も協力いたしました。バックホ

ウの操作体験が行われ協会のＰＲとなるとともに土

木建築業界への興味を深めるのに一役買うことが出

来ました。
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支部
だより

広報委員　財 前 　 薫
大分県支部大分県支部

6月4日  総会1

6月4日  総会2

6月4日  総会ゴルフ

6月4日  総会懇親会

7月4日
日本赤十字寄付1

7月4日  日本赤十字寄付2

10月5日
ボーリング大会

10月5日  ボーリング表彰式

10月25日
自動車整備事業表彰

10月25日
表彰式松尾社長

11月27日
総会

11月27日
大臣表彰1

11月27日
大臣表彰2

11月27日
大臣表彰3

仮00 仮00

　平成25年６月４日㈫、大分オアシスホテルにおい

て、平成25年度大分県支部通常総会を開催しまし

た。総会資料内容について協議しもらい、すべて承

認されました。また総会開催前に、恒例になってい

ます親睦ゴルフコンペを開催しました。毎年のジン

クスを打ち破る晴天に恵まれ、24名が楽しくプレー

する事ができました。総会終了後、ゴルフコンペの

表彰式を兼ねた懇親会を開催しました。ゴルフコン

ペに来られなかった方も多数ご参加頂き、大変な賑

い様でした。

　平成25年７月４日㈭、財前支部長が日本赤十字社

大分県支部を訪問し、「東日本大震災の募金」として

寄付をしました。「業界の経営環境が厳しい中でも社

会貢献活動を継続する事が重要」とこれからの意気

込みを話しておりました。

　平成25年７月29日㈪、協会事務局において、大分

県支部役員会を開催しました。年末までの行事につ

いて話し合いました。

　平成25年８月７日㈬、大分県交通会館会議室にお

いて支部役員会・支部会を開催しました。

　平成25年10月５日㈯、大分市タワーボールにて親

睦ボーリング大会が行われました。財前支部長の始

球式（残念ながら２年連続のストライクは逃しまし

た）の後、16チーム63名もの参加者が腕を競い、白

熱した戦いになりました。終了後は親睦会・表彰式

が、豊の国健康ランドにて和気あいあいと開かれま

した。今年の優勝は大差をつけて、「チーム中央リー

ス」となりました。日頃あまり顔を合わせない皆さ

んにとっても、すばらしいイベントになったと思い

ます。

　平成25年10月23日㈬、協会事務局において、支部

役員会を開催しました。

　11月６日に行われる大分県の鳥インフルエンザの

防疫について話し合いました。

　平成25年10月25日㈮、大分運輸支局で自動車整備

事業者表彰が行われました。賛助会の建機整備有限

会社、松尾房年社長が受賞されました。長年の実直

な経営が評価されたこと、また業界の発展に尽力し

た功績が認められましたこと、まことにおめでとう

ございます。

　平成25年11月６日㈬、本年度も鳥インフルエンザ

の防疫演習が行われました。今年は日田市で開催さ

れ、日田地区の会員が協力して演習に参加しまし

た。

　平成25年11月27日、九州建設機械器具リース業協

会、中野 登会長大臣表彰祝賀会、忘年ゴルフコンペ

が開催されました。さる７月10日、2013年の建設関

係功労者等国土交通大臣表彰の表彰式が国土交通省

10階大供用会議室で行われ、当協会の中野 登氏（常

任理事）が「多年建設機械事業に精励するとともに

関係団体の役員として業界の発展に寄与した」こと
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支部
だより

広報委員　財 前 　 薫
大分県支部大分県支部

6月4日  総会1

6月4日  総会2

6月4日  総会ゴルフ

6月4日  総会懇親会

7月4日
日本赤十字寄付1

7月4日  日本赤十字寄付2

10月5日
ボーリング大会

10月5日  ボーリング表彰式

10月25日
自動車整備事業表彰

10月25日
表彰式松尾社長

11月27日
総会

11月27日
大臣表彰1

11月27日
大臣表彰2

11月27日
大臣表彰3

仮00 仮00

　平成25年６月４日㈫、大分オアシスホテルにおい

て、平成25年度大分県支部通常総会を開催しまし

た。総会資料内容について協議しもらい、すべて承

認されました。また総会開催前に、恒例になってい

ます親睦ゴルフコンペを開催しました。毎年のジン

クスを打ち破る晴天に恵まれ、24名が楽しくプレー

する事ができました。総会終了後、ゴルフコンペの

表彰式を兼ねた懇親会を開催しました。ゴルフコン

ペに来られなかった方も多数ご参加頂き、大変な賑

い様でした。

　平成25年７月４日㈭、財前支部長が日本赤十字社

大分県支部を訪問し、「東日本大震災の募金」として

寄付をしました。「業界の経営環境が厳しい中でも社

会貢献活動を継続する事が重要」とこれからの意気

込みを話しておりました。

　平成25年７月29日㈪、協会事務局において、大分

県支部役員会を開催しました。年末までの行事につ

いて話し合いました。

　平成25年８月７日㈬、大分県交通会館会議室にお

いて支部役員会・支部会を開催しました。

　平成25年10月５日㈯、大分市タワーボールにて親

睦ボーリング大会が行われました。財前支部長の始

球式（残念ながら２年連続のストライクは逃しまし

た）の後、16チーム63名もの参加者が腕を競い、白

熱した戦いになりました。終了後は親睦会・表彰式

が、豊の国健康ランドにて和気あいあいと開かれま

した。今年の優勝は大差をつけて、「チーム中央リー

ス」となりました。日頃あまり顔を合わせない皆さ

んにとっても、すばらしいイベントになったと思い

ます。

　平成25年10月23日㈬、協会事務局において、支部

役員会を開催しました。

　11月６日に行われる大分県の鳥インフルエンザの

防疫について話し合いました。

　平成25年10月25日㈮、大分運輸支局で自動車整備

事業者表彰が行われました。賛助会の建機整備有限

会社、松尾房年社長が受賞されました。長年の実直

な経営が評価されたこと、また業界の発展に尽力し

た功績が認められましたこと、まことにおめでとう

ございます。

　平成25年11月６日㈬、本年度も鳥インフルエンザ

の防疫演習が行われました。今年は日田市で開催さ

れ、日田地区の会員が協力して演習に参加しまし

た。

　平成25年11月27日、九州建設機械器具リース業協

会、中野 登会長大臣表彰祝賀会、忘年ゴルフコンペ

が開催されました。さる７月10日、2013年の建設関

係功労者等国土交通大臣表彰の表彰式が国土交通省

10階大供用会議室で行われ、当協会の中野 登氏（常

任理事）が「多年建設機械事業に精励するとともに

関係団体の役員として業界の発展に寄与した」こと

16



11月27日  忘年ゴルフ1

11月27日  忘年ゴルフ2

11月27日  忘年ゴルフ表彰式

11月27日  忘年会

仮00

により受賞されました。当日は太田 昭宏国土交通大

臣より賞状及び記念品が授与されました。大分県支

部としても、このような名誉ある賞を受けた中野会

長を誇りに思い、喝采の拍手を持って喜びを分かち

合いました。これからも益々の業界の地位向上、発

展を願い心を一つにできました。

　同日、忘年ゴルフコンペが行われました。崩れる

かと思われた天気の方もまずまずで、皆さんとても

楽しくプレーできて良かったです。その後の忘年会

で表彰式が行われ、優勝者ヤンマー建機販売㈱熊本

洋一さんより「ようやく優勝者を賛助会員から出す

ことができて、大変うれしいです」との弁を頂きま

した。また同時に日本赤十字へのチャリティーが行

われ、その募金の盛り上がりぶりは、見ていてとて

も心温まる気持ちになりました。今年最後のイベン

トを飾る華やかな忘年会でした。

　平成25年12月３日㈫、来年３月をもって締め切り

となる東日本大震災への募金を、日本赤十字社大分

県支部に寄付しました。
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11月27日  忘年ゴルフ1

11月27日  忘年ゴルフ2

11月27日  忘年ゴルフ表彰式

11月27日  忘年会

仮00

により受賞されました。当日は太田 昭宏国土交通大

臣より賞状及び記念品が授与されました。大分県支

部としても、このような名誉ある賞を受けた中野会

長を誇りに思い、喝采の拍手を持って喜びを分かち

合いました。これからも益々の業界の地位向上、発

展を願い心を一つにできました。

　同日、忘年ゴルフコンペが行われました。崩れる

かと思われた天気の方もまずまずで、皆さんとても

楽しくプレーできて良かったです。その後の忘年会

で表彰式が行われ、優勝者ヤンマー建機販売㈱熊本

洋一さんより「ようやく優勝者を賛助会員から出す

ことができて、大変うれしいです」との弁を頂きま

した。また同時に日本赤十字へのチャリティーが行

われ、その募金の盛り上がりぶりは、見ていてとて

も心温まる気持ちになりました。今年最後のイベン

トを飾る華やかな忘年会でした。

　平成25年12月３日㈫、来年３月をもって締め切り

となる東日本大震災への募金を、日本赤十字社大分

県支部に寄付しました。

支部
だより

広報委員　伊 豆 隆 夫
宮崎県支部宮崎県支部

仮00

【定期総会】

　宮崎県支部では、平成25年５月９日に第29回定期

総会を開催いたしました。

　（１）平成24年度決算及び事業活動（九州・県支

部）報告

　（２）平成25年度予算及び事業計画

　（３）『大規模災害時における応急対策業務に関

する基本協定』に基づく組織体制について

　（４）不良ユーザー情報サイトの開設について

　（５）その他

　また、総会に前後して親睦ゴルフコンペと懇親会

も実施しました。

平成25年度事業計

　（１）会員間相互の情報交換・コミュニケーショ

ンの活発化

　　　■会員限定情報サイトの開設

　　　　※会員が不利益を被らないための情報共有

　　　■代表者会議・情報交換会・管理責任者会議

　　　　の開催

　　　　※営業拠点責任者及び担当者による情報交

　　　　　換・親睦

　（２）レンタル取引正常化への取組み

　　　■正常化への取り組み姿勢堅持

　　　■基本管理料の維持・継続

　　　■無償サービスの有料化

　　　■適正燃料使用の周知徹底

　　　■その他

【活動状況】

　５月９日　宮崎県支部第29回定期総会

　８月29日　第１回情報交換会（県央地区）

　10月22日　第２回情報交換会（県西・県南地区）

【災害協定】

　今年度新たに、都城市より災害協定締結の要請が

ありました。

《協定の主旨》

　自然災害・家畜伝染病・新燃岳噴火等の災害発生

時に、必要な資機材を当協会会員が迅速かつ優先的

に都城市に供給する。
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8月8日●営業・フロントマン研修

5月28日●第32回定期総会懇親会

5月28日●親和会コンペ

5月28日●第32回定期総会

9月8日●ボウリング大会

11月28日●親和会コンペ

11月28日●忘年会

12月3日●委員会・定例会

仮00 仮00

　４月より再任の萩原支部長を中心に平成25年度体

制がスタートしました。役員を含めたすべての正会

員を３委員会（研修交流、レクリエーション、広報

広告）に割り振り、年間の事業やイベントを担当し

て頂いています。前年度に新たに加わった２会員

（三光クボタ建機㈱、協和レンタル㈱）入会のおか

げで層を増し、恒例の行事に加え営業・フロントマ

ン研修や新年賀詞交換会を企画実施する等、非常に

活発な支部活動を行っています。また、高い出席率

も維持され、内部コミュニケーションも良好です。

この勢いを2014年にも繋げていきたいと思います。

○５月28日（火）親和会ゴルフコンペ

場所）くまもと中央カントリークラブ　8：30～

内容）正・賛会員間のスポーツ親睦事業。

参加）正：６社９名、賛：13社15名、計24名

○８月８日（木）営業・フロントマン研修

場所）KKRホテル熊本　15：30～　

内容）鹿子木康氏による原価意識、価格競争の

　　　講演。18：30より懇親会。

参加）正会員の所長ないし価格決定権を持つ営業・

　　　フロントマン　10社43名

○９月８日（日）ボウリング大会

場所）マスターズボウル熊本交通センター　10：00～

内容）正・賛会員各社の社員並びにその家族を

　　　対象としたスポーツ親睦事業。

参加）全34チーム136名

○11月28日（木）忘年会＆親和会ゴルフコンペ

場所）阿蘇大津カントリークラブ　8：30～　

　　　熊本全日空ホテルニュースカイ　18：00～

内容）平成25年の振り返りや近況報告、

　　　ビンゴゲーム等の親睦。

参加）コンペ　正：５社９名、賛：12社14名、

　　　計23名

　　　忘年会　正：13社19名、賛：20社28名、

　　　計47名

○５月28日（火）第32回（通算37回）定期総会

場所）ホテル日航熊本

時間）17：00～ 総会、18：00～ 懇親会。

参加）正：12社16名、賛：20社29名、計45名

○６月20日（金）役員会・レクリエーション委員会・

　６月定例会

場所）レストラン野っぽ

時間）10：30～ 役員会、11：00～ 委員会、

　　　12：00～ 昼食、12：40～ 定例会

○７月９日（火）研修交流委員会（臨時）

場所）レストラン野っぽ

時間）11：00～ 委員会、12：00～ 昼食

○７月19日（金）役員会・レクリエーション委員会・

　７月定例会

場所）レストラン野っぽ

時間）10：30～ 役員会、11：00～ 委員会、

　　　12：00～ 昼食、12：40～ 定例会

○11月19日（火）広報広告委員会・11月定例会

場所）レストラン野っぽ

時間）11：00～ 委員会、12：00～ 昼食、

　　　12：40～ 定例会

○12月３日（火）広報広告委員会・研修交流委員会・

　12月定例会

場所）ほうらい茶屋

時間）11：00～ 委員会（同時開催）、12：00～ 昼食、

　　　12：40～ 定例会

【事業・イベント】

【総会・会議・委員会】
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鹿児島県支部鹿児島県支部

仮00 仮00

４月【定期総会】

　平成25年４月17日（水）　ブルーウェーブイン鹿

児島にて定期総会を開催。平成24年度の決算報告及

び活動報告を行い、平成25年度の予算及び活動計画

の審議の結果、全会一致で可決承認されました。な

お総会に前後して親睦ゴルフコンペ（AGO会）場

所：鹿児島ガーデンゴルフと懇親会も実施され大変

盛り上がりました。

６月【建設機械整備技能検定試験事前講習会】

　兼ねてから、要望の多かった建設機械整備技能講

習会をヤンマー建機㈱鹿児島支店様のご協力のもと

開催致しました。日程は６月29日～30日の２日間で

実技講習、７月に学科講習を行い、ヤンマー建機㈱

鹿児島支店様のヤードなどで実施致しました。この

事前講習会に参加された方々のほとんどが、１級、

２級それぞれ合格されたようです。

７月【研修旅行】

　今回は宮城・東京２泊３日の研修でした。東北大

震災から２年以上経過していますが、震災の爪痕は

今もなお深く自然の力の凄さに驚くばかりでした。

自然の猛威の前ではひとはなすすべもなく、ただ固

唾を飲み見守るだけかもしれない。しかし、一方で

人々は助け合い励まし合って生き延びた。暮らしを

守ろうと頑張った。原子力も踏まえ、人間らしく生

きるためには何が必要なのか。様々な意見が出た研

修でした。

８月【暑気払い】

　鹿児島市の天文館にあります塚田牧場天文館店で

“暑気払い”を行ない文字通り呑んで暑さを吹っ飛

ばすほどの盛り上がりを見せました。お店の雰囲気

が良かったのか皆さん“よかちょい”（いい調子）で

お酒も進んでいました。（^_^）/

10月【特別例会】

　10月９日（水）鹿児島市内のオロシティーで事業の

継承をテーマに特別例会と銘打ち中野会長に体験報

告をしていただきました。時代の変化に対応しなが

ら100年企業を目指す姿勢に圧巻されました。リー

ダーがリーダーシップを発揮せず誰が会社の舵をき

るのだろう。私たち若手経営者にとりまして肝に銘

ずる話しばかりでした。

　会長にはご多忙中にも関わらず支部活性化のため

ご尽力頂き本当にありがとうございました。

10月【スポーツ大会】

　10月20日（日）毎年恒例のスポーツ大会、今年で第

２回となります“親睦ボウリング大会”を開催致し

ました。前回優勝者　有村社長（㈲伊集院機工）か

らの優勝カップ返還式から始まり、上山社長（太田

機工㈱）の“正しいボウリングの投げ方”プチ講座

など前回には無い演出に加え、言わずと知れた加治

社長（㈱カネイチ）の軽快な爆笑トークと共に多数

の参加者の皆さんと大きな歓声と笑顔の絶えない楽

しい時間を過ごしました。

　最後の表彰式の宮内社長（宮内機械㈲）の進行も

なかなかの切れ味でした。さすがです！

結果は以下の通りです。

優勝　　永吉みゆきさん（ヤンマー建機㈱）

　　　　1Ｇ152P　2Ｇ157P　HP40

準優勝　鶴屋重夫さん（太田機工㈱）　　　

　　　　1G139P　2G167P　HP40

３位　　川関直一郎さん（三笠産業㈱）　　

　　　　1G159P　2G152P　HP20

ハイゲーム賞　濱口章太（㈱ショージ）　175P

　中には“ボウリング一年ぶり”とか“昨日、呑み

過ぎで”とか皆さん色々言い訳をされていました

が、確かに今大会は全体的に成績こそ振るわなかっ

たものの、条件は一緒ですので優勝された永吉さん

は立派ではないでしょうか。普段は、中々お会い出

来ない皆さんとの親睦ボウリング大会ですが、会社

の垣根を越えての親睦は本当に良い時間だと思いま

した。

【忘年会】

　一年の締めくくりの忘年会、毎年とても盛り上が

りますが、今回はどこの地区も忙しく景気の上向き

を顕著に感じられる忘年会となり、特に参加して頂

いた各メーカー・賛助会員の皆様の元気な姿が、と

ても印象深い一年の締めくくりでした。この忘年会

の冒頭で、今期還暦を迎えられた四名の方々の還暦

祝いも行われ、鹿児島県支部より“赤いポロシャ

ツ”を贈呈させていただきました。

　この赤いポロシャツは、胸に“60”の数字をプリ

ントした一品で、鹿児島県支部加治会長がこだわり

抜き心憎い演出の入ったポロシャツです。

　今回、還暦を迎えられたお二人のこの業界に与え

られた多大なる功績は、心から尊敬できるものであ

り、感謝の気持ちでいっぱいです。

　お二人の功績に敬意を表し、今後の人生をより幸

多きものとして頂きたいとの思いを込め、この文章

の締めくくりとさせて頂きます。

サニー電機工業㈱　森永様

ヤンマー建機㈱　寺前様

㈲酒匂機械　酒匂様

やまびこ産業機械㈱　福元様

【新人会員】

　８月に㈱ユーコー様が正会員に入会されました。
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賛助会
だより

広報委員　廣 田 竜 生
賛助部会賛助部会

仮00

賛助部会の活動報告をいたします。

１月17日　福岡県支部賀詞交歓会参加

福岡ガーデンパレスにおいて開催された賀詞交歓会に参加いたしました。

５月23日　第９回賛助部会総会開催

八仙閣において、賛助部会総会を開催いたしました。28社29名参加。

活動報告･決算報告、役員改選、活動予定･予算案等討議しました。

第47回定期総会参加

７月18日　広報委員会参加

賛助部会長参加。会報41号について討議。

８月21日　総務合同三役会出席

賛助部会長参加。中野会長 大臣表彰祝賀会について

９月26日　中野会長大臣表彰祝賀会参加

八仙閣にて開催された祝賀会に賛助会有志が参加

今年も、会員様の役に立つような活動を心掛けていきたいと思います。

23



賛助会
だより

広報委員　廣 田 竜 生
賛助部会賛助部会

仮00

賛助部会の活動報告をいたします。

１月17日　福岡県支部賀詞交歓会参加

福岡ガーデンパレスにおいて開催された賀詞交歓会に参加いたしました。

５月23日　第９回賛助部会総会開催

八仙閣において、賛助部会総会を開催いたしました。28社29名参加。

活動報告･決算報告、役員改選、活動予定･予算案等討議しました。

第47回定期総会参加

７月18日　広報委員会参加

賛助部会長参加。会報41号について討議。

８月21日　総務合同三役会出席

賛助部会長参加。中野会長 大臣表彰祝賀会について

９月26日　中野会長大臣表彰祝賀会参加

八仙閣にて開催された祝賀会に賛助会有志が参加

今年も、会員様の役に立つような活動を心掛けていきたいと思います。

仮01 仮02

１．平成24年度 第4回役員会開催

　平成24年度第４回役員会は平成25年３月21日（木）

14：00～　大分オワシスタワーホテルにおいて開

催され、以下の報告、審議がなされた。

★報告事項として

①教育研修委員会（可発部会）（2/21）……イ.可発

試験問題選定　ロ.テキスト改訂

②過積載による違法通行防止……国土交通省からの

協力要請文添付

③業界景況アンケート（第２回）……２月25日まで

に提出

④特定サービス産業動態統計調査……協力要請

⑤地震リスク対応状況調査……２月20日までに提出

⑥公共工事積算関係アンケート……２月20日までに

提出

⑦会員動向（24年度）……イ.入会３社（協和レン

タル㈱、三光クボタ建機㈱、㈱ビナン）

　ロ.退会０社　ハ.期末会員87社

⑧盗難報告……２月末までに41件発生

⑨各県支部状況報告……各県支部長より報告

⑩店舗調査……提出に基づき報告（明細表添付）

⑪会費未納状況報告

⑫クローラキャリア保有台数調査……582台保有

★審議事項として

①決算予想及び本部予算提出……イ.決算～２月末

　月度決算にて予想　ロ.決算予想に基づき25年度

予算（本部予算）作成・提出（3/8）……大手会

費一括徴収での収支予算案

　（３月中に本部方針により再提出させる）

②第46回定期総会議案……イ.営業概要　ロ.決算予

想（昨年からレンタル協会九州支部・九州リース

協別途作成）ハ.事業計画案　ニ.25年度予算案

（レンタル協会・九州リース協の２種類）

③永年勤続表彰者承認……20年勤続以上19名、10

年勤続以上24名

④協会事務局員（２名）雇用継続について承認（そ

れぞれ１年間）

⑤総会時講演者……今井雄太郎氏（講演料15万円承

認）

★その他事項として

①九州大学調査（災害復旧用機械）について

②決算監査日　４月16日

③総会・役員会日　５月23日　八仙閣

④今後の主なスケジュール

2．平成24年度 第5回三役会（総務合同）

　平成24年度第５回三役会は平成25年４月16日（火）

11：00～　八仙閣にて開催され以下の事項が検討

された。

①レンタル協九州支部平成25年度予算（最終提出

分）

②決算確定に伴う平成24年度決算報告・平成25年度

予算

③九州大学建機台数調査協力（地域別建機台数）

④鶴保国交省副大臣との懇談会参加（中野会長旅

費）について

⑤会費未納会社報告

3．平成24年度 決算監査実施

　平成24年度決算監査は平成25年4月16日（火）

13：00～　協会事務局にて行われ、決算書、帳簿、

添付書類、預金通帳、現金残高など監査の結果、正

確に処理されていると認められ、総会に諮問される

こととなった。

　ちなみに決算収支表については、平成23年度決算

より　①レンタル協会九州支部決算と②九州リース

業協会単独決算の二種類を別途に作成しております。

4．平成25年度 第１回役員会開催

　平成25年度第１回役員会は５月23日（木）午前

11：00～　八仙閣にて開催され、午後からの総会

に先立ち次の事項が報告・審議された。

★報告事項として

①本部常任理事会報告（3/26）……一般社団法人

認可・大手会費・労働安全衛生法改正

②建設機械台数調査（九大資料センター）報告

③総会議案書関係報告（最終）

④（一社）レンタル協会定款配布

⑤モ―ターグレーダー製造中止に伴う影響調査

⑥特定サービス産業実態調査協力要請

★審議事項として

①総会運営事項……総会時における各担当者事前協

議

②新規会員入会（長浜産業㈱）承認

★その他事項として

①記念講演講師プロフィール……今井雄太郎氏

②協会・賛助会の主なスケジュール

③次期役員会開催　７月９日（火）14：00～　佐賀

県支部担当（後日７月22日（月）に変更……中野

会長大臣表彰出席のため）

5．平成25年度 可搬形発電機整備技術者

講習会開催

　６月12日（水）～14日（金）の３日間、福岡市中央

区福岡ガーデンパレスにおいて、新規講習会・試験

協 会 か ら の お 知 ら せ協 会 か ら の お 知 ら せ
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協 会 か ら の お 知 ら せ協 会 か ら の お 知 ら せ

仮03 仮04

及び更新講習会が行われた。

　デンヨー㈱田中講師など４氏による新規講習は

9：30から16：30まで長時間にわたり行われた。ま

た、13日は午前、午後の講習の後、15：00～新規

講習者の試験が行われた。翌14日の更新講習には日

本車輌製造㈱の植講師が担当し更新に必要な全般的

講習がなされた。

　今年の新規講習者は51名（九州会員以外及び他県

７名含む）更新講習者は98名（九州会員以外25名

含む）であった。なお、８月８日に発表された新規

合格者は九州会員（非会員を除く）44名中41名で

した。合格者の内訳は別途記載の通りです。

6．平成25年度 広報委員会開催

　平成25年８月18日（木）15：30～より会報「レン

タル九州」41号編集に関する広報委員会を全委員出

席のもと協会事務所会議室に於いて開催。表紙、メ

イン記事、各県支部便り並びにカメラ散歩、おすす

めスポット、オピニオン、随筆などの担当支部及び

担当委員を決定した。

　今回、佐賀県支部（納富　哲氏）大分県支部（財

前　薫氏）が広報委員として新たに選任され、それ

ぞれ新任の挨拶を行った。原稿締切りは11月29日（金）

7．平成25年度 第2回役員会

　平成25年度第２回役員会は７月22日（月）14：00

～　ホテルニューオオタニ佐賀にて開催され、役員

に対するインターネットオークション概要説明が本

部主催にて約１時間にわたり行われた後、次の事項

が報告・審議された。

★報告事項として

①本部定期総会・常任理事会報告（5/27・7/19）

……協会本部議案書・会費検討委員会・会員建機

ステッカー・不正軽油啓発ポスター作成、販売・

教育、企画広報委員会報告・組織活性化推進委員

会発足・国土交通大臣表彰（宇都宮・中野 両常

任理事）

②広報委員会（7/18）……該当記事参照

③会員動向（4～6月）……入会１社（長浜産業㈱）

退会１社（キョーエイレンタリース㈱）

　６月末会員数87社

④盗難報告（4～6月）……８件発生

⑤可発講習会（6/12～14）……該当記事参照

⑥整備技能士学科講習（8/28～29）……該当記事

参照

⑦特定サービス産業実態調査協力

⑧建機レンタル協会ロゴマーク（地球・JCRA）

⑨流通アンケート集計結果報告

★審議事項として

①新規入会承認……㈱ユーコー（鹿児島県支部）

②バウマ建機展参加者補助金……周年事業時に補助

金を出す。（今回は補助しない）

③管理者教育講習会内容・日程等……該当記事参照

④若手経営者（KLS）講習会内容・日程……推進

委員会開催の上決定する

⑤大手広域懇談会日程等……会費等について早急に

三役と懇談を行う

⑥九州農政局依頼の調査協力（ロングアームバック

ホウ台数調査）

★その他事項として

①中野会長大臣表彰祝賀会提案……中村副会長発起

人代表（日程等は事務局と打合せ）

②協会の主なスケジュール

③次期役員会開催　10月29日（火）14：00～　長崎

県支部担当

8．平成25年度 第1回三役会（総務・賛助会合同）

　平成25年度第１回三役会は平成25年８月21日

（水）12：00～　八仙閣にて開催され以下の事項が

検討された。

①中野会長大臣表彰祝賀会要領

②管理者教育講習会

③大手広域会社との懇談会

④建設機械技能整備士学科事前講習会

⑤若手経営者（KLS）講習会

⑥ネットオークション実務者講習会

⑦大手会員会費本年度の取扱について（協会本部決

定）

9．平成25年度 建設機械整備技能士受験準備

講習会開催

【実技講習】

　昨年度より受験申請県の【実技】事前講習を受け

ることとなった。（協会本部指導）

【学科講習】

　平成25年８月28日～29日の２日間をかけ、TKP

博多シティセンターにおいて行われ、４名が受講し

た。（今回は【学科】についても各県での講習を受

けた県があり、本部主催の受講者は少なかった）

　実技試験（ペーパーテスト）、学科試験の過去の

出題教材を使い試験問題の答え合わせと解説を行っ

た。

２級建機整備士【学科】本試験実施日９月１日（日）

10．建機ネットオークション実務者研修会

　平成25年９月４日（水）14：00～　博多グリーン

ホテル２号館にて開催された。本部より藤本副会長

が来られて協会代表挨拶の後、ネットオークション

開催趣旨などを、また、中野会長からも導入経緯な

どが述べられた。参加者は実際にパソコンを持込み、

アクセス、入札、落札過程などの実務を体験した。

　講師は㈱オークネットの加藤マネージャーほか２

名で、約２時間の講習を受けた。第１回　オーク

ションは11月に予定。

26



仮03 仮04

及び更新講習会が行われた。

　デンヨー㈱田中講師など４氏による新規講習は

9：30から16：30まで長時間にわたり行われた。ま

た、13日は午前、午後の講習の後、15：00～新規

講習者の試験が行われた。翌14日の更新講習には日

本車輌製造㈱の植講師が担当し更新に必要な全般的

講習がなされた。

　今年の新規講習者は51名（九州会員以外及び他県

７名含む）更新講習者は98名（九州会員以外25名

含む）であった。なお、８月８日に発表された新規

合格者は九州会員（非会員を除く）44名中41名で

した。合格者の内訳は別途記載の通りです。

6．平成25年度 広報委員会開催

　平成25年８月18日（木）15：30～より会報「レン

タル九州」41号編集に関する広報委員会を全委員出

席のもと協会事務所会議室に於いて開催。表紙、メ

イン記事、各県支部便り並びにカメラ散歩、おすす

めスポット、オピニオン、随筆などの担当支部及び

担当委員を決定した。

　今回、佐賀県支部（納富　哲氏）大分県支部（財

前　薫氏）が広報委員として新たに選任され、それ

ぞれ新任の挨拶を行った。原稿締切りは11月29日（金）

7．平成25年度 第2回役員会

　平成25年度第２回役員会は７月22日（月）14：00

～　ホテルニューオオタニ佐賀にて開催され、役員

に対するインターネットオークション概要説明が本

部主催にて約１時間にわたり行われた後、次の事項

が報告・審議された。

★報告事項として

①本部定期総会・常任理事会報告（5/27・7/19）

……協会本部議案書・会費検討委員会・会員建機

ステッカー・不正軽油啓発ポスター作成、販売・

教育、企画広報委員会報告・組織活性化推進委員

会発足・国土交通大臣表彰（宇都宮・中野 両常

任理事）

②広報委員会（7/18）……該当記事参照

③会員動向（4～6月）……入会１社（長浜産業㈱）

退会１社（キョーエイレンタリース㈱）

　６月末会員数87社

④盗難報告（4～6月）……８件発生

⑤可発講習会（6/12～14）……該当記事参照

⑥整備技能士学科講習（8/28～29）……該当記事

参照

⑦特定サービス産業実態調査協力

⑧建機レンタル協会ロゴマーク（地球・JCRA）

⑨流通アンケート集計結果報告

★審議事項として

①新規入会承認……㈱ユーコー（鹿児島県支部）

②バウマ建機展参加者補助金……周年事業時に補助

金を出す。（今回は補助しない）

③管理者教育講習会内容・日程等……該当記事参照

④若手経営者（KLS）講習会内容・日程……推進

委員会開催の上決定する

⑤大手広域懇談会日程等……会費等について早急に

三役と懇談を行う

⑥九州農政局依頼の調査協力（ロングアームバック

ホウ台数調査）

★その他事項として

①中野会長大臣表彰祝賀会提案……中村副会長発起

人代表（日程等は事務局と打合せ）

②協会の主なスケジュール

③次期役員会開催　10月29日（火）14：00～　長崎

県支部担当

8．平成25年度 第1回三役会（総務・賛助会合同）

　平成25年度第１回三役会は平成25年８月21日

（水）12：00～　八仙閣にて開催され以下の事項が

検討された。

①中野会長大臣表彰祝賀会要領

②管理者教育講習会

③大手広域会社との懇談会

④建設機械技能整備士学科事前講習会

⑤若手経営者（KLS）講習会

⑥ネットオークション実務者講習会

⑦大手会員会費本年度の取扱について（協会本部決

定）

9．平成25年度 建設機械整備技能士受験準備

講習会開催

【実技講習】

　昨年度より受験申請県の【実技】事前講習を受け

ることとなった。（協会本部指導）

【学科講習】

　平成25年８月28日～29日の２日間をかけ、TKP

博多シティセンターにおいて行われ、４名が受講し

た。（今回は【学科】についても各県での講習を受

けた県があり、本部主催の受講者は少なかった）

　実技試験（ペーパーテスト）、学科試験の過去の

出題教材を使い試験問題の答え合わせと解説を行っ

た。

２級建機整備士【学科】本試験実施日９月１日（日）

10．建機ネットオークション実務者研修会

　平成25年９月４日（水）14：00～　博多グリーン

ホテル２号館にて開催された。本部より藤本副会長

が来られて協会代表挨拶の後、ネットオークション

開催趣旨などを、また、中野会長からも導入経緯な

どが述べられた。参加者は実際にパソコンを持込み、

アクセス、入札、落札過程などの実務を体験した。

　講師は㈱オークネットの加藤マネージャーほか２

名で、約２時間の講習を受けた。第１回　オーク

ションは11月に予定。
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及び更新講習会が行われた。

　デンヨー㈱田中講師など４氏による新規講習は

9：30から16：30まで長時間にわたり行われた。ま

た、13日は午前、午後の講習の後、15：00～新規

講習者の試験が行われた。翌14日の更新講習には日

本車輌製造㈱の植講師が担当し更新に必要な全般的

講習がなされた。

　今年の新規講習者は51名（九州会員以外及び他県

７名含む）更新講習者は98名（九州会員以外25名

含む）であった。なお、８月８日に発表された新規

合格者は九州会員（非会員を除く）44名中41名で

した。合格者の内訳は別途記載の通りです。

6．平成25年度 広報委員会開催

　平成25年８月18日（木）15：30～より会報「レン

タル九州」41号編集に関する広報委員会を全委員出

席のもと協会事務所会議室に於いて開催。表紙、メ

イン記事、各県支部便り並びにカメラ散歩、おすす

めスポット、オピニオン、随筆などの担当支部及び

担当委員を決定した。

　今回、佐賀県支部（納富　哲氏）大分県支部（財

前　薫氏）が広報委員として新たに選任され、それ

ぞれ新任の挨拶を行った。原稿締切りは11月29日（金）

7．平成25年度 第2回役員会

　平成25年度第２回役員会は７月22日（月）14：00

～　ホテルニューオオタニ佐賀にて開催され、役員

に対するインターネットオークション概要説明が本

部主催にて約１時間にわたり行われた後、次の事項

が報告・審議された。

★報告事項として

①本部定期総会・常任理事会報告（5/27・7/19）

……協会本部議案書・会費検討委員会・会員建機

ステッカー・不正軽油啓発ポスター作成、販売・

教育、企画広報委員会報告・組織活性化推進委員

会発足・国土交通大臣表彰（宇都宮・中野 両常

任理事）

②広報委員会（7/18）……該当記事参照

③会員動向（4～6月）……入会１社（長浜産業㈱）

退会１社（キョーエイレンタリース㈱）

　６月末会員数87社

④盗難報告（4～6月）……８件発生

⑤可発講習会（6/12～14）……該当記事参照

⑥整備技能士学科講習（8/28～29）……該当記事

参照

⑦特定サービス産業実態調査協力

⑧建機レンタル協会ロゴマーク（地球・JCRA）

⑨流通アンケート集計結果報告

★審議事項として

①新規入会承認……㈱ユーコー（鹿児島県支部）

②バウマ建機展参加者補助金……周年事業時に補助

金を出す。（今回は補助しない）

③管理者教育講習会内容・日程等……該当記事参照

④若手経営者（KLS）講習会内容・日程……推進

委員会開催の上決定する

⑤大手広域懇談会日程等……会費等について早急に

三役と懇談を行う

⑥九州農政局依頼の調査協力（ロングアームバック

ホウ台数調査）

★その他事項として

①中野会長大臣表彰祝賀会提案……中村副会長発起

人代表（日程等は事務局と打合せ）

②協会の主なスケジュール

③次期役員会開催　10月29日（火）14：00～　長崎

県支部担当

8．平成25年度 第1回三役会（総務・賛助会合同）

　平成25年度第１回三役会は平成25年８月21日

（水）12：00～　八仙閣にて開催され以下の事項が

検討された。

①中野会長大臣表彰祝賀会要領

②管理者教育講習会

③大手広域会社との懇談会

④建設機械技能整備士学科事前講習会

⑤若手経営者（KLS）講習会

⑥ネットオークション実務者講習会

⑦大手会員会費本年度の取扱について（協会本部決

定）

9．平成25年度 建設機械整備技能士受験準備

講習会開催

【実技講習】

　昨年度より受験申請県の【実技】事前講習を受け

ることとなった。（協会本部指導）

【学科講習】

　平成25年８月28日～29日の２日間をかけ、TKP

博多シティセンターにおいて行われ、４名が受講し

た。（今回は【学科】についても各県での講習を受

けた県があり、本部主催の受講者は少なかった）

　実技試験（ペーパーテスト）、学科試験の過去の

出題教材を使い試験問題の答え合わせと解説を行っ

た。

２級建機整備士【学科】本試験実施日９月１日（日）

10．建機ネットオークション実務者研修会

　平成25年９月４日（水）14：00～　博多グリーン

ホテル２号館にて開催された。本部より藤本副会長

が来られて協会代表挨拶の後、ネットオークション

開催趣旨などを、また、中野会長からも導入経緯な

どが述べられた。参加者は実際にパソコンを持込み、

アクセス、入札、落札過程などの実務を体験した。

　講師は㈱オークネットの加藤マネージャーほか２

名で、約２時間の講習を受けた。第１回　オーク

ションは11月に予定。
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11．平成24年度 若手経営者（KLS）推進委員会

開催

　平成25年９月６日（金）15：30～　協会事務所に

おいてKLS推進委員会を開催し、次の事項が決定

した。

①開催日時　賀詞交歓会開催日（1/23）

②場所　福岡　八仙閣

③会費　3,000円

④講師　山口貞利氏

⑤講師謝礼　５万円

⑥参加人数　40名程度を目標

⑦本部よりの補助金ナシ

⑧賀詞交歓会参加者　別途8,000円負担　

12．中野会長国土交通大臣表彰祝賀会

　平成25年９月26日（木）18：00～　八仙閣におい

て開催された。

　中村副会長（発起人代表）、新留副会長、廣田賛

助会会長３氏が発起人となり、協会歴代の会長・副

会長経験者を来賓として迎え盛大に行われた。

　まず、中村発起人代表が表彰受賞祝賀の経緯等

（特に東日本大震災時の対応・資材提供など）挨拶

が行われた後、来賓を代表して永島前会長が祝いの

挨拶（九州協会歴代会長職で初めての栄誉、協会で

の活躍）をされた。

　これに対して、受賞者である中野会長より協会皆

様の協力の賜物とお礼の挨拶を返された。

　引き続き新留発起人より中野会長へ記念品の贈呈、

その後、来賓の太田前副会長が乾杯の音頭を取られ、

盛大に祝賀会が開始された。2時間余りの宴会の後、

廣田発起人（賛助会会長）の中締めにより祝賀会は

終了した。また、翌日は福岡雷山カントリーにおい

て、祝賀懇親ゴルフ会も行われた。

13．平成25年度 大手広域会社との懇談会

　平成25年10月３日（木）17：00～　福岡ガーデン

パレスにおいて大手広域業者との懇談会を約２時間

にわたり開催し、以下の議題について懇談した。

①九州支部活動現況報告

　イ.大手広域会社店舗数（九州支部管内）ロ.協会

の方向性　ハ.オークション事業推進　ニ.若手経

営者教育事業　ホ.技能士試験事前講習会　へ.管

理者教育事業　ト.可発整備技術者教育事業　チ.

軽油使用喚起　リ.労働安全衛生法等法改正徹底

ヌ.価格値戻し努力喚起

②協会法人名変更並びにロゴマーク決定

③九州支部の今後の主なスケジュール

④懇親会（13名出席　会費10,000円）

14．平成25年度 第2回合同三役会

　平成25年度第２回合同三役会は10月25日（金）

16：15～　八仙閣にて開催され、次の項目が検討

された。

①本部常任理事会報告（9/10・10/22）

②教育研修委員会報告　

③大手広域懇談会収支

④管理者教育講習会　

⑤KLS（若手経営者）講習会　

⑥中野会長大臣表彰関係追加費用

⑦会費未納会社（10月22日現在）

15．平成25年度 第3回役員会開催

　平成25年10月29日（火）14：00よりホテルニュー

長崎において第３回役員会を開催し、以下の項目に

ついて報告・審議された。

★報告事項として

①本部常任理事会報告（9/10・10/22）

イ.会費改定（基本会費年間6,000円増額決定・売

　 上歩合制会費は今後検討）

ロ.会員証発行（法人名変更に伴い新たに発行）

ハ.レンタル協会ステッカー販売

ニ.解体用建設機械安全対策事項周知（機械内に

　 アタッチメント重量・点検実施表表示）

ホ.業種変更活動報告（レンタル業は請負業では

　 ないので建設業への変更はできない）

へ.流通アンケート報告　

ト.組織活性化委員会発足　

チ.各委員会報告（教育・広報）

リ.適正軽油使用チラシ頒布

ヌ.賠償保険支部別加入状況（九州24社加入）

ル.ラスベガス建機見本市募集（補助金ナシ）

　

②情報化施工機械アンケート提出強力

③会員動向（4～10月）……入会２社　退会２社　

10月末会員数87社

④盗難報告（4～9月）……13件発生

⑤若手経営者（KLS）委員会報告（開催日１月23

日　16：00～　八仙閣　会費3,000円　講師：山

口貞利氏）

⑥第１回ネットオークション開催（9/24～25）出

品数152台　落札数52台（成約率39.5％）

⑦大手広域懇談会報告……別途13参照

⑧上期決算収支報告……上期▲320千円（赤字決算）

★審議事項として

①九州協会年会費改定について……本部改定時期が

ずれるため今回は審議しない
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11．平成24年度 若手経営者（KLS）推進委員会

開催

　平成25年９月６日（金）15：30～　協会事務所に

おいてKLS推進委員会を開催し、次の事項が決定

した。

①開催日時　賀詞交歓会開催日（1/23）

②場所　福岡　八仙閣

③会費　3,000円

④講師　山口貞利氏

⑤講師謝礼　５万円

⑥参加人数　40名程度を目標

⑦本部よりの補助金ナシ

⑧賀詞交歓会参加者　別途8,000円負担　

12．中野会長国土交通大臣表彰祝賀会

　平成25年９月26日（木）18：00～　八仙閣におい

て開催された。

　中村副会長（発起人代表）、新留副会長、廣田賛

助会会長３氏が発起人となり、協会歴代の会長・副

会長経験者を来賓として迎え盛大に行われた。

　まず、中村発起人代表が表彰受賞祝賀の経緯等

（特に東日本大震災時の対応・資材提供など）挨拶

が行われた後、来賓を代表して永島前会長が祝いの

挨拶（九州協会歴代会長職で初めての栄誉、協会で

の活躍）をされた。

　これに対して、受賞者である中野会長より協会皆

様の協力の賜物とお礼の挨拶を返された。

　引き続き新留発起人より中野会長へ記念品の贈呈、

その後、来賓の太田前副会長が乾杯の音頭を取られ、

盛大に祝賀会が開始された。2時間余りの宴会の後、

廣田発起人（賛助会会長）の中締めにより祝賀会は

終了した。また、翌日は福岡雷山カントリーにおい

て、祝賀懇親ゴルフ会も行われた。

13．平成25年度 大手広域会社との懇談会

　平成25年10月３日（木）17：00～　福岡ガーデン

パレスにおいて大手広域業者との懇談会を約２時間

にわたり開催し、以下の議題について懇談した。

①九州支部活動現況報告

　イ.大手広域会社店舗数（九州支部管内）ロ.協会

の方向性　ハ.オークション事業推進　ニ.若手経

営者教育事業　ホ.技能士試験事前講習会　へ.管

理者教育事業　ト.可発整備技術者教育事業　チ.

軽油使用喚起　リ.労働安全衛生法等法改正徹底

ヌ.価格値戻し努力喚起

②協会法人名変更並びにロゴマーク決定

③九州支部の今後の主なスケジュール

④懇親会（13名出席　会費10,000円）

14．平成25年度 第2回合同三役会

　平成25年度第２回合同三役会は10月25日（金）

16：15～　八仙閣にて開催され、次の項目が検討

された。

①本部常任理事会報告（9/10・10/22）

②教育研修委員会報告　

③大手広域懇談会収支

④管理者教育講習会　

⑤KLS（若手経営者）講習会　

⑥中野会長大臣表彰関係追加費用

⑦会費未納会社（10月22日現在）

15．平成25年度 第3回役員会開催

　平成25年10月29日（火）14：00よりホテルニュー

長崎において第３回役員会を開催し、以下の項目に

ついて報告・審議された。

★報告事項として

①本部常任理事会報告（9/10・10/22）

イ.会費改定（基本会費年間6,000円増額決定・売

　 上歩合制会費は今後検討）

ロ.会員証発行（法人名変更に伴い新たに発行）

ハ.レンタル協会ステッカー販売

ニ.解体用建設機械安全対策事項周知（機械内に

　 アタッチメント重量・点検実施表表示）

ホ.業種変更活動報告（レンタル業は請負業では

　 ないので建設業への変更はできない）

へ.流通アンケート報告　

ト.組織活性化委員会発足　

チ.各委員会報告（教育・広報）

リ.適正軽油使用チラシ頒布

ヌ.賠償保険支部別加入状況（九州24社加入）

ル.ラスベガス建機見本市募集（補助金ナシ）

　

②情報化施工機械アンケート提出強力

③会員動向（4～10月）……入会２社　退会２社　

10月末会員数87社

④盗難報告（4～9月）……13件発生

⑤若手経営者（KLS）委員会報告（開催日１月23

日　16：00～　八仙閣　会費3,000円　講師：山

口貞利氏）

⑥第１回ネットオークション開催（9/24～25）出

品数152台　落札数52台（成約率39.5％）

⑦大手広域懇談会報告……別途13参照

⑧上期決算収支報告……上期▲320千円（赤字決算）

★審議事項として

①九州協会年会費改定について……本部改定時期が

ずれるため今回は審議しない
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11．平成24年度 若手経営者（KLS）推進委員会

開催

　平成25年９月６日（金）15：30～　協会事務所に

おいてKLS推進委員会を開催し、次の事項が決定

した。

①開催日時　賀詞交歓会開催日（1/23）

②場所　福岡　八仙閣

③会費　3,000円

④講師　山口貞利氏

⑤講師謝礼　５万円

⑥参加人数　40名程度を目標

⑦本部よりの補助金ナシ

⑧賀詞交歓会参加者　別途8,000円負担　

12．中野会長国土交通大臣表彰祝賀会

　平成25年９月26日（木）18：00～　八仙閣におい

て開催された。

　中村副会長（発起人代表）、新留副会長、廣田賛

助会会長３氏が発起人となり、協会歴代の会長・副

会長経験者を来賓として迎え盛大に行われた。

　まず、中村発起人代表が表彰受賞祝賀の経緯等

（特に東日本大震災時の対応・資材提供など）挨拶

が行われた後、来賓を代表して永島前会長が祝いの

挨拶（九州協会歴代会長職で初めての栄誉、協会で

の活躍）をされた。

　これに対して、受賞者である中野会長より協会皆

様の協力の賜物とお礼の挨拶を返された。

　引き続き新留発起人より中野会長へ記念品の贈呈、

その後、来賓の太田前副会長が乾杯の音頭を取られ、

盛大に祝賀会が開始された。2時間余りの宴会の後、

廣田発起人（賛助会会長）の中締めにより祝賀会は

終了した。また、翌日は福岡雷山カントリーにおい

て、祝賀懇親ゴルフ会も行われた。

13．平成25年度 大手広域会社との懇談会

　平成25年10月３日（木）17：00～　福岡ガーデン

パレスにおいて大手広域業者との懇談会を約２時間

にわたり開催し、以下の議題について懇談した。

①九州支部活動現況報告

　イ.大手広域会社店舗数（九州支部管内）ロ.協会

の方向性　ハ.オークション事業推進　ニ.若手経

営者教育事業　ホ.技能士試験事前講習会　へ.管

理者教育事業　ト.可発整備技術者教育事業　チ.

軽油使用喚起　リ.労働安全衛生法等法改正徹底

ヌ.価格値戻し努力喚起

②協会法人名変更並びにロゴマーク決定

③九州支部の今後の主なスケジュール

④懇親会（13名出席　会費10,000円）

14．平成25年度 第2回合同三役会

　平成25年度第２回合同三役会は10月25日（金）

16：15～　八仙閣にて開催され、次の項目が検討

された。

①本部常任理事会報告（9/10・10/22）

②教育研修委員会報告　

③大手広域懇談会収支

④管理者教育講習会　

⑤KLS（若手経営者）講習会　

⑥中野会長大臣表彰関係追加費用

⑦会費未納会社（10月22日現在）

15．平成25年度 第3回役員会開催

　平成25年10月29日（火）14：00よりホテルニュー

長崎において第３回役員会を開催し、以下の項目に

ついて報告・審議された。

★報告事項として

①本部常任理事会報告（9/10・10/22）

イ.会費改定（基本会費年間6,000円増額決定・売

　 上歩合制会費は今後検討）

ロ.会員証発行（法人名変更に伴い新たに発行）

ハ.レンタル協会ステッカー販売

ニ.解体用建設機械安全対策事項周知（機械内に

　 アタッチメント重量・点検実施表表示）

ホ.業種変更活動報告（レンタル業は請負業では

　 ないので建設業への変更はできない）

へ.流通アンケート報告　

ト.組織活性化委員会発足　

チ.各委員会報告（教育・広報）

リ.適正軽油使用チラシ頒布

ヌ.賠償保険支部別加入状況（九州24社加入）

ル.ラスベガス建機見本市募集（補助金ナシ）

　

②情報化施工機械アンケート提出強力

③会員動向（4～10月）……入会２社　退会２社　

10月末会員数87社

④盗難報告（4～9月）……13件発生

⑤若手経営者（KLS）委員会報告（開催日１月23

日　16：00～　八仙閣　会費3,000円　講師：山

口貞利氏）

⑥第１回ネットオークション開催（9/24～25）出

品数152台　落札数52台（成約率39.5％）

⑦大手広域懇談会報告……別途13参照

⑧上期決算収支報告……上期▲320千円（赤字決算）

★審議事項として

①九州協会年会費改定について……本部改定時期が

ずれるため今回は審議しない
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②中野会長大臣表彰に伴う予備費充当について……

125千円につき予備費充当承認

③若手経営者講習会・管理者教育講習会講師……山

口貞利氏・寅　太郎氏承認

④賀詞交歓会（開催日１月23日　18：00～　八仙

閣　会費8,000円）承認

⑤会費未納会社（10月末現在）２社（㈱友清　㈲山

鹿建機）……㈱友清退会処理承認

★その他事項として

①次回役員会１月23日（木）13：00～　八仙閣（昼

食つき）

②協会の主なスケジュール

16．平成25年度 管理者教育講習会開催

　平成25年11月13日（水）10：00～16：00の長時間

にわたり、福岡ガーデンパレスにおいて管理者教育

講習会を開催し、会員の経営者及び幹部社員33名が

熱心に受講した。

講師：寅　太郎氏

内容：①レンタル業の概要

　　　②これからのリーダー

　　　③理想的営業・フロント業務とは

　　　④コンプライアンス

終了後、終了証書の授与、アンケート回収が行われ

た。

　閉講の挨拶で新留副会長は「このような具体的な

内容に満ちた講習会はほかではあまり見られない素

晴らしいものでした。受講者諸君も大いに参考にし

て実務に活用してもらいたい」と述べられた。

　その後、講師を交えて懇親会が催され、会員同士

並びに講師との懇親を深めた。

17．平成25年度 第4回九州役員会

　平成25年度第４回役員会は平成26年1月23日（木）

13：00～　八仙閣にて開催され以下の事項が報告

並びに審議された。

①全国支部長会議ほか報告（12/10　1/16）

②消費税表示カルテル

③第２回スーパーオークション報告

④点検ステッカー普及ポスター配布

⑤会員入退会報告

⑥盗難報告

⑦管理者教育講習会収支報告

⑧会報広告収入明細

⑨新規入会承認（㈱アールアンドアール）

⑩25年度収支予想（12月末予想）

⑪26年度本部予算事前提出承認

⑫26年度事業計画検討

⑬賀詞交歓会進行次第

⑭協会の主なスケジュール

⑮次回役員会……３月25日（火）14：00～　熊本県

支部

18．若手経営者（KLS）講習会

　平成25年度若手経営者講習会は平成26年１月23

日（木）16：00～　八仙閣において幹部社員を対象

に開催された。

　今回の講習は【戦術に溺れ、戦略を疎かにすると

会社は瀕する】と題して㈱セブンプラザ 代表取締

役社長　山口貞利氏により行われ、中小企業に対す

る戦略・戦術について何が大切か【経営の目的】

【大型量販店はライバルではない】【三つの戦略

……店づくり、客づくり、人づくり】【決算書を読

み課題に手を打て】【自己資本の充実は会社の財

産】【優秀な人材が残る会社とする】など我々中小

企業に必要な経営手腕の実践を実行されてきた経験

を講習され、感銘を与えた。
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②中野会長大臣表彰に伴う予備費充当について……

125千円につき予備費充当承認

③若手経営者講習会・管理者教育講習会講師……山

口貞利氏・寅　太郎氏承認

④賀詞交歓会（開催日１月23日　18：00～　八仙

閣　会費8,000円）承認

⑤会費未納会社（10月末現在）２社（㈱友清　㈲山

鹿建機）……㈱友清退会処理承認

★その他事項として

①次回役員会１月23日（木）13：00～　八仙閣（昼

食つき）

②協会の主なスケジュール

16．平成25年度 管理者教育講習会開催

　平成25年11月13日（水）10：00～16：00の長時間

にわたり、福岡ガーデンパレスにおいて管理者教育

講習会を開催し、会員の経営者及び幹部社員33名が

熱心に受講した。

講師：寅　太郎氏

内容：①レンタル業の概要

　　　②これからのリーダー

　　　③理想的営業・フロント業務とは

　　　④コンプライアンス

終了後、終了証書の授与、アンケート回収が行われ

た。

　閉講の挨拶で新留副会長は「このような具体的な

内容に満ちた講習会はほかではあまり見られない素

晴らしいものでした。受講者諸君も大いに参考にし

て実務に活用してもらいたい」と述べられた。

　その後、講師を交えて懇親会が催され、会員同士

並びに講師との懇親を深めた。

17．平成25年度 第4回九州役員会

　平成25年度第４回役員会は平成26年1月23日（木）

13：00～　八仙閣にて開催され以下の事項が報告

並びに審議された。

①全国支部長会議ほか報告（12/10　1/16）

②消費税表示カルテル

③第２回スーパーオークション報告

④点検ステッカー普及ポスター配布

⑤会員入退会報告

⑥盗難報告

⑦管理者教育講習会収支報告

⑧会報広告収入明細

⑨新規入会承認（㈱アールアンドアール）

⑩25年度収支予想（12月末予想）

⑪26年度本部予算事前提出承認

⑫26年度事業計画検討

⑬賀詞交歓会進行次第

⑭協会の主なスケジュール

⑮次回役員会……３月25日（火）14：00～　熊本県

支部

18．若手経営者（KLS）講習会

　平成25年度若手経営者講習会は平成26年１月23

日（木）16：00～　八仙閣において幹部社員を対象

に開催された。

　今回の講習は【戦術に溺れ、戦略を疎かにすると

会社は瀕する】と題して㈱セブンプラザ 代表取締

役社長　山口貞利氏により行われ、中小企業に対す

る戦略・戦術について何が大切か【経営の目的】

【大型量販店はライバルではない】【三つの戦略

……店づくり、客づくり、人づくり】【決算書を読

み課題に手を打て】【自己資本の充実は会社の財

産】【優秀な人材が残る会社とする】など我々中小

企業に必要な経営手腕の実践を実行されてきた経験

を講習され、感銘を与えた。
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て実務に活用してもらいたい」と述べられた。

　その後、講師を交えて懇親会が催され、会員同士

並びに講師との懇親を深めた。

17．平成25年度 第4回九州役員会
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に開催された。
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会社は瀕する】と題して㈱セブンプラザ 代表取締

役社長　山口貞利氏により行われ、中小企業に対す

る戦略・戦術について何が大切か【経営の目的】

【大型量販店はライバルではない】【三つの戦略

……店づくり、客づくり、人づくり】【決算書を読

み課題に手を打て】【自己資本の充実は会社の財
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協 会 か ら の お 知 ら せ

可発新規講習会試験合格者（H25年度）
平成25年6月12日～6月13日

1

2

3

4

5

6

7

8

9

10

11

12

13

14

15

16

17

18

19

20

21

㈱レンタルシステム西日本

　　〃

稲尾リ－ス㈱

　　〃

福岡マシンテック㈱

熊本中央リ－ス㈱

　　〃

㈱九州機械リ－ス

㈱リョ－キ

　　〃

　　〃

　　〃

双葉リ－ス㈱

　　〃

　　〃

㈱ニシケン

　　〃

　　〃

㈱ショ－ジ

　　〃

日光リ－ス㈱

野　口　　　透

甘　川　毅　博

平　野　大　助

中堂園　　　誠

野　田　圭　二

竹　内　英　樹

坂　口　和　也

藤　崎　高　広

戸　村　彰　宏

吉　田　伸　一

岩　田　征　一

三　塩　泰　史

金　田　浩　之

楠　田　浩　史

山　﨑　史　雄

廣　瀬　貴　章

中　戸　宏　明

原　田　新　一

木　﨑　邦　仁

原　口　博　和

坂　口　秀　雄

《会　社　名》 《氏　　名》

22

23

24

25

26

27

28

29

30

31

32

33

34

35

36

37

38

39

40

41

コマツレンタル㈱

　　〃

　　〃

　　〃

　　〃

　　〃

　　〃

　　〃

㈱ビナン

日立建機日本㈱

　　〃

　　〃

　　〃

　　〃

　　〃

㈱森谷リ－ス

㈱ワイケイティリ－ス

㈲エヌ・ケイ・リ－ス

第一機械産業㈱

　　〃

尾羽根　直　樹

中　田　　　輝

佐　多　尚　人

大　嶌　正　樹

北　野　嗣　朗

平　田　宏太朗

佐　藤　好　浩

吹　春　　　光

江　藤　允　彦

石　橋　房　夫

深　町　晃　二

光　野　暢　晃

松　山　正　和

石　井　寛　臣

秦　　　陽　輔

馬　場　貴　顕

小　田　将　光

山　口　徳　文

北　郷　俊　郎

油木田 哲　己

《会　社　名》 《氏　　名》

★非会員　３名　　不合格者　３名を除く
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　現在、私の主な趣味は“毛筆”です。毛筆といっ

ても正確には筆ペンなのですが、きっかけは、ある

お祝いのお手紙でした。我が社の現社長上山孝一が、

私の父、上山武俊(現会長)より会社を引き継ぎ、就

任時、御祝いのお手紙をある社長様から頂きました。

偶然、社長の机の上に置かれていたそのお手紙を目

にした時、衝撃を受けました。それまで、興味がな

かったと言えば嘘になりますが、「私には書けるは

ずがない」、「習いに行くのは面倒だ」、「時間が無

い」と決めつけていてどこか避けて生きて来ました。

しかし、このお手紙の宛名の文字が素晴らしい芸術

作品に見えて「これは、素晴らしい自分も書きた

い」と衝動に駆られたことを今でも鮮明に覚えてい

ます。実は、一部の協会の方は知ってらっしゃると

思いますが、私の父、上山武俊は当時筆ペンで御礼

状を書くことを心掛けていました。父からも「御礼

状をかけ！　汚くても良いから感謝の気持ちを伝え

なさい。」と、事あるごとに言われ続けていました

が前文で示した通り、どうしても踏み切れない自分

がいました。しかし、このことを機会に、お客様や

職場の方々、そして親しくしてくださる同業者の

方々やメーカーの方々により一層「感謝の気持ちを

伝えなければいけない」という思いが強くなり、ペ

ン習字を始めることにしました。

　「まずは手本の本を買おう」と本屋に行って色々

見てみましたが、なぜかどの練習帳を見ても、「難

しそうだ」「どのくらいの期間、これを見て練習す

れば良いのだろうか…？」「結構、高いな～」とネ

ガティブな思いしか浮かびません。そのうち、３日

が過ぎ、1週間が過ぎ、とうとう１ケ月を過ぎよう

としていた頃、あることに気付きました。「今まで

色々見てきたけれど、微妙に文字の解説や形、同じ

字体でも何かちがうなぁ～」その時、思ったのです

「違うんだったら、好きなように書いて見よう！」

そこで、目線を練習帳から筆ペンに切り替えて文房

具店で筆ペンを買いました。

　早速、書いて見たところ、やはり簡単にはうまく

いかず「やっぱり、無理か」と思いつつもだらだら

暇さえあれば、何となく頭にひらめいた言葉を書類

の裏に書いたり、家に帰れば新聞広告の裏に書いた

り、テレビを見ていて「お！これは綺麗な文字だ」

と思えば子どもの使わなくなった漢字練習帳に書い

たりと気の向くまま、思いのまま書きまくっていま

した。そうしているうちにある時期から字体に変化

が表れ、「偏より旁(つくり)を大きく･･･」とか「漢

字よりもひらがなはやや小さめに」など、文字をよ

り美しく見せるテクニック？　が身に付いてきまし

た。後で思えば筆を嗜んでいらっしゃる方々は“当

たり前”のことが、我流で進めてしまった為、かな

りの時間をかけてわかってきたのです。今でも基本

は「書きまくる」ですが、カッコイイ名刺の文字を

じっくり見て書いて真似たり、広告チラシなどの

“大売り出し”“三割引き”、などの活字、気に入った

看板(例えば……○○工務店など)を見れば、写真を

撮ってその文字を練習したりと私の文字は“何でも

あり”です。おかげ様で、のし袋、香典、たまには

優勝旗のペナントなど、会社でもプライベート(ウ

チの妻にも好評です。)でもお願いされる機会も多く

なってきました。

　もちろん、本来の目的である「お礼状」も極力書

くようにはしておりますが、文章力がまだまだです

ので、パソコンで検索したり、人に聞いたり迷惑を

かけることがしばしばです。

　皆さんもそうだと思うのですが、人は本来お世話

になっている方々に「感謝の気持ちを伝えたい」と

考えるものだと思います。それが、「御中元・御歳

暮」であったり、「年賀状・暑中見舞い」であった

り……感謝の形は様々です。そういう人と人との絆

をより深くするために、感謝の思いをより具体的に

するために、私は心を込め、本物の“一筆入魂”を

目指し、これからも日々精進していきます。

「一筆入魂？」
太田機工㈱　上山　勇

「はじめての野菜作り」
ユアサ商事㈱　廣田　竜生

　夏に新聞の地方版を見ていると、福岡市からの案

内で「９月～３月貸し農園募集」の記事が出ていま

した。子どもも大学生になって、娘はバイト、息子

は下宿と手が掛からなくなり、（相手にされなくな

り？）また見かけによらず、昔から母親の影響か、

プランター、鉢植えに季節の花を植えるくらいのこ

とはやっていたので、「応募者多数の場合は抽

選！」となっていた気安さもあり、申込みをしてみ

ました。一末の不安は、仕事柄毎週土日が休みとい

うわけでなく、また嫁さんが「私は虫が嫌い」との

ことで、最初から協力出来ない旨通告されたことで

した。

　忘れたころに、当選のハガキが届き、指定された

日に説明会に行ってみると、100組くらいおり、若

い家族連れ、年配のご夫婦ばかりで、単身参加は自

分の他に数名だけでした。

　説明会を聞いてみると、なんと「水やりのために

３日にいっぺんは来てください」とか、「園のほう

では、教えますが手は出しませんので、自分たちで

管理してください」とか「手をかければかけるほど、

美味しくなります」とか、少々面食らうというか、

自分には出来ないのではという思いが出てきました。

　オリエンテーションの後、自分のスペース（約２

ｍ長さが７畝）をまずは耕すことになりました。鍬

を本格的に持って作業するのも初めてで戸惑ったの

もありますが、なにより、家族連れ、ペアで作業し

ているところは、進み具合は早いし、楽しそうに

やっているし、こちらは黙々と汗水だらけでなかな

か進まないし、相当時間が掛かり、また翌日以降筋

肉痛になりました。

　３日に一度の水やりには行けたことがなく、ひた

すら雨の降ることを願い、休みの日に水やりをする

のですが、５Ｌ入りのジョウロを二つ持ち、水道と

畑を何往復もしなければならず、また多少農薬は使

うのですが、害虫とりも頻繁にしなければならず、

農家の方の大変さが少しわかったような気がしまし

た。

　10月の終わりころから、みず菜、ほうれん草の

収穫が始まり（収穫というほどのものではありませ

んが）、今現在は大根、蕪の収穫を行っています。

ご近所に配ると、意外に好評で、また、驚いたのは、

我が家にダックスがいるのですが、その犬が、普段

スーパーで買うみず菜には見向きもしないのに、

とってきたみず菜を廊下においていると、勝手に食

べていました。ご主人さんの苦労を一番理解してく

れているようで、甲斐がありました。

　自分で作ってみて初めて、スーパーで買うと一本

100円くらいで売っている大根を作るのに、相当な

労力がかかり、農家の方の御苦労は相当なものであ

るということがわかりました。

　３月まで残り約３ヵ月ありますが、多少の苦労は

あると思いますが、楽しんでやろうと思います。も

う少ししたら、４月以降の申込みがあると思います

が、それはよくよく考えてみようと思います。

オピニオン オピニオン
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偶然、社長の机の上に置かれていたそのお手紙を目

にした時、衝撃を受けました。それまで、興味がな

かったと言えば嘘になりますが、「私には書けるは
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なさい。」と、事あるごとに言われ続けていました

が前文で示した通り、どうしても踏み切れない自分

がいました。しかし、このことを機会に、お客様や

職場の方々、そして親しくしてくださる同業者の

方々やメーカーの方々により一層「感謝の気持ちを

伝えなければいけない」という思いが強くなり、ペ

ン習字を始めることにしました。

　「まずは手本の本を買おう」と本屋に行って色々

見てみましたが、なぜかどの練習帳を見ても、「難

しそうだ」「どのくらいの期間、これを見て練習す

れば良いのだろうか…？」「結構、高いな～」とネ

ガティブな思いしか浮かびません。そのうち、３日

が過ぎ、1週間が過ぎ、とうとう１ケ月を過ぎよう

としていた頃、あることに気付きました。「今まで

色々見てきたけれど、微妙に文字の解説や形、同じ

字体でも何かちがうなぁ～」その時、思ったのです

「違うんだったら、好きなように書いて見よう！」

そこで、目線を練習帳から筆ペンに切り替えて文房

具店で筆ペンを買いました。

　早速、書いて見たところ、やはり簡単にはうまく

いかず「やっぱり、無理か」と思いつつもだらだら

暇さえあれば、何となく頭にひらめいた言葉を書類

の裏に書いたり、家に帰れば新聞広告の裏に書いた

り、テレビを見ていて「お！これは綺麗な文字だ」

と思えば子どもの使わなくなった漢字練習帳に書い

たりと気の向くまま、思いのまま書きまくっていま

した。そうしているうちにある時期から字体に変化

が表れ、「偏より旁(つくり)を大きく･･･」とか「漢

字よりもひらがなはやや小さめに」など、文字をよ

り美しく見せるテクニック？　が身に付いてきまし

た。後で思えば筆を嗜んでいらっしゃる方々は“当

たり前”のことが、我流で進めてしまった為、かな

りの時間をかけてわかってきたのです。今でも基本

は「書きまくる」ですが、カッコイイ名刺の文字を

じっくり見て書いて真似たり、広告チラシなどの

“大売り出し”“三割引き”、などの活字、気に入った

看板(例えば……○○工務店など)を見れば、写真を

撮ってその文字を練習したりと私の文字は“何でも

あり”です。おかげ様で、のし袋、香典、たまには

優勝旗のペナントなど、会社でもプライベート(ウ

チの妻にも好評です。)でもお願いされる機会も多く

なってきました。

　もちろん、本来の目的である「お礼状」も極力書

くようにはしておりますが、文章力がまだまだです

ので、パソコンで検索したり、人に聞いたり迷惑を

かけることがしばしばです。

　皆さんもそうだと思うのですが、人は本来お世話

になっている方々に「感謝の気持ちを伝えたい」と

考えるものだと思います。それが、「御中元・御歳

暮」であったり、「年賀状・暑中見舞い」であった

り……感謝の形は様々です。そういう人と人との絆

をより深くするために、感謝の思いをより具体的に

するために、私は心を込め、本物の“一筆入魂”を

目指し、これからも日々精進していきます。

「一筆入魂？」
太田機工㈱　上山　勇

「はじめての野菜作り」
ユアサ商事㈱　廣田　竜生

　夏に新聞の地方版を見ていると、福岡市からの案

内で「９月～３月貸し農園募集」の記事が出ていま

した。子どもも大学生になって、娘はバイト、息子

は下宿と手が掛からなくなり、（相手にされなくな

り？）また見かけによらず、昔から母親の影響か、

プランター、鉢植えに季節の花を植えるくらいのこ

とはやっていたので、「応募者多数の場合は抽

選！」となっていた気安さもあり、申込みをしてみ

ました。一末の不安は、仕事柄毎週土日が休みとい

うわけでなく、また嫁さんが「私は虫が嫌い」との

ことで、最初から協力出来ない旨通告されたことで

した。

　忘れたころに、当選のハガキが届き、指定された

日に説明会に行ってみると、100組くらいおり、若

い家族連れ、年配のご夫婦ばかりで、単身参加は自

分の他に数名だけでした。

　説明会を聞いてみると、なんと「水やりのために

３日にいっぺんは来てください」とか、「園のほう

では、教えますが手は出しませんので、自分たちで

管理してください」とか「手をかければかけるほど、

美味しくなります」とか、少々面食らうというか、

自分には出来ないのではという思いが出てきました。

　オリエンテーションの後、自分のスペース（約２

ｍ長さが７畝）をまずは耕すことになりました。鍬

を本格的に持って作業するのも初めてで戸惑ったの

もありますが、なにより、家族連れ、ペアで作業し

ているところは、進み具合は早いし、楽しそうに

やっているし、こちらは黙々と汗水だらけでなかな

か進まないし、相当時間が掛かり、また翌日以降筋

肉痛になりました。

　３日に一度の水やりには行けたことがなく、ひた

すら雨の降ることを願い、休みの日に水やりをする

のですが、５Ｌ入りのジョウロを二つ持ち、水道と

畑を何往復もしなければならず、また多少農薬は使

うのですが、害虫とりも頻繁にしなければならず、

農家の方の大変さが少しわかったような気がしまし

た。

　10月の終わりころから、みず菜、ほうれん草の

収穫が始まり（収穫というほどのものではありませ

んが）、今現在は大根、蕪の収穫を行っています。

ご近所に配ると、意外に好評で、また、驚いたのは、

我が家にダックスがいるのですが、その犬が、普段

スーパーで買うみず菜には見向きもしないのに、

とってきたみず菜を廊下においていると、勝手に食

べていました。ご主人さんの苦労を一番理解してく

れているようで、甲斐がありました。

　自分で作ってみて初めて、スーパーで買うと一本

100円くらいで売っている大根を作るのに、相当な

労力がかかり、農家の方の御苦労は相当なものであ

るということがわかりました。

　３月まで残り約３ヵ月ありますが、多少の苦労は

あると思いますが、楽しんでやろうと思います。も

う少ししたら、４月以降の申込みがあると思います

が、それはよくよく考えてみようと思います。
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　最近は脳科学ブームのようです。Ａｍａｚｏｎで“脳”

をキーワードに検索すると１万５千件以上、“脳科学”

でも３千件以上の書籍がヒットします。人間の行動の司

令塔が脳であることはなんとなく知っていましたが、脳

がどういうメカニズムで行動を決定しているのか、脳に

はどういう特徴があるのかということにフッと興味が沸

いて、いろいろ本を読んでみました。その中から、印象

に残ったものをランダムにあげてみたいと思います。

まずは…

【神経細胞（ニューロン）】

❖　神経細胞の数は、生まれたときが一番多いが、後は

どんどん減っていく一方。１秒に１個くらいの猛ス

ピードで減って、３歳くらいまでに約７割が消えてな

くなり、その後は一生の間ほとんど変わらない。

❖　唯一、『海馬』という場所（記憶をつくるところ）

では細胞が次々生み出される。

❖　脳は人体が吸収するエネルギーの20％～30％を消

費しているが、それでも脳の能力は全体の２％しか使

われていない。

❖　現在の人体のような、それほど優れていない乗り物

をコントロールするだけなら、仮に脳の機能全体の

90％を失っても、残りの10％があれば事足りる。

【意識（顕在意識）と無意識（潜在意識）】

❖　私たちの認知活動の95％は無意識に行われており、

意識しているのはわずか５％である。

❖　人は意識して意思決定をしたと考える0.5秒前に脳

はすでに意思決定を行い、命令を出している。

　※　日常生活における人間の意思決定のほとんどが無

意識に行われているとすれば、実は意識して意思決

定していると思っていることも、脳が決定した後に

意識に上っているだけ。

❖　意識と無意識には力関係があって、意識に比べて、

無意識は２万倍ほどのパワーがある。

【『快・痛みの原則』『空白の原則』『焦点化の原則』】

❖　無意識は、いつも自分自身を守るために（安全・安

心を確保するために）プログラムを作る。

　①　快・痛みの原則

　　安全・安心（生存）欲求を満たす無意識は、２つの

方向でプログラムを作る傾向がある。

　　「脳は快を求めて、痛み（不快）を避ける。」

　②　空白の原則

　　脳は『空白（＝わからないこと）』を作るとそれを

埋めようとする。

　　人間は『安全・安心欲求』があるから、『わからな

いという状態』を嫌う。

　③　焦点化の原則

　　意識は同時に２つ以上のことを捉えるのが苦手であ

る。そこで、焦点化が起こる。

　　意識は１つのことに集中したら、他のことに意識を

向けることができない。

【脳のプログラム】

❖　脳のプログラムは、『インパクト（強い身体感覚的

体験）』と『繰り返し（回数）』によってできている。

❖　脳にプログラムをインストールする、あるいはプロ

グラムを書き換えるための一つの方法が、「繰り返し

＝回数」。

❖　効果的な学習を行うためのもう一つの方法は、「強

度＝インパクト」。

❖　何度も学習した記憶は忘れないが、もう一つなかな

か忘れない記憶は、「強烈な体験」。

❖　「強烈な感覚の代表的なもの」…「恐怖の感覚」「快

感」

❖　「恐怖症（痛み）」や「強い快感（喜び）」などは、

それがたった１回の体験であったとしても、その強烈

さゆえに一生忘れない記憶になることもある。

❖　強烈な感覚である「恐怖感」が「恐怖症」を生み出

し、もう一つの強烈な感覚である快感が「中毒」を生

み出す。

【記憶】

❖　記憶は脳の『海馬(カイバ)』という部位で作られる。

❖　『海馬』は情報が生存に必要かどうかを判断して、

生存に必要なものを別の部位に記憶として保存する。

❖　『海馬』がなくなると新たな記憶を製造できなくな

る。５分くらいは覚えているが、５分経つと忘れてし

まっている。

❖　記憶の定着、思考の整理は、起きている間よりも寝

ている間のほうが進みやすい。

❖　寝ているときにも脳は活動している。入力がない状

態で、一時的に保存していた記憶を、より永続的な記

憶に変換したり、得た情報を取捨選択し、思考を整理

したりしている。

【物忘れ・ド忘れ】

❖　「年を取ったから物忘れをする」ように感じるのは、

「歳をとると記憶力が低下する」という通俗的な思い

込みがあるせい。

❖　子供も沢山ド忘れをする。重要なことは、子供はそ

のド忘れを気にしていない。それが健全な姿。

❖　子供と大人では、それまでの人生で蓄積してきた記

憶量が異なるから、子供に比べて膨大な量の記憶の中

から、目的の一つを検索するには時間も労力もかかる。

“脳”について知りたい！
㈱キング　伊豆　隆夫

　※　『ヘルマンエビングハウスの忘却曲線』

　　これは、「人間は一度記憶したものでも、20分経つ

と42％を忘れ、１時間経つと56％、１日経つと

74％を忘れてしまうというものです。ただ、48時

間以内に復習すれば50％定着し、24時間以内に復

習して、学んだ内容を誰かに説明すると80％も定

着するそうです。

【やる気】

❖　やる気は『側坐核(ソクザカク)』という脳部位で生み

出される。

❖　『側坐核』は脳のほぼ真ん中に左右一つずつあって、

脳をリンゴだとすると、ちょうどリンゴの種みたいな

小さな脳部位。

❖　ここの神経細胞が活動すればやる気が出るが、『側

坐核』の神経細胞は、厄介なことになかなか活動して

くれない。水をかけても、温めても、叩いてもダメ！

❖　ある程度の刺激がきたときだけ活動してくれる。そ

の刺激とは、「やる」こと。

❖　「やる気がないなぁ」と思っても、実際にやり始め

るしかない。一度始めると、やっているうちに『側坐

核』が自己興奮して、集中力が高まって気分が乗って

くる（＝作業興奮）。

❖　『側坐核』は海馬と前頭葉に信号を送り、アセチル

コリンという神経伝達物質を送っている。この物質が

やる気を起こす。

【マジックナンバー７】

❖　人間の脳には『マジックナンバー７』と呼ばれる性

質があり、同時に脳の中で保持したり、系列化したり

できる要素は、多い人で７つ、少ない人で３つの『５

±２』が標準的といわれている。

❖　それ以上の要素を頭に入れようとすると、どうして

も覚えきれない。

❖　それを補うには、情報を書いて目に見える状態にし

ておくか、どこかでまとめをするしかない。

【『ミラーニューロン』『同情ニューロン』】

❖　『ミラーニューロン』は他人の不快な表情や不安な

仕草を見ると、鏡に映したかのように、は自分も不快

になったり不安になったりする反応のこと。反対に、

人が喜んでいる顔を見ると、自分も嬉しくなる。

❖　『同情ニューロン』は『ミラーニューロン』の延長

線上にあり、身近な人や親しみを抱いている人に苦痛

（過去に自分が痛い思いをしたり、痛いだろうなと想

像できるもの）を感知したときに、痛覚系の神経細胞

が反応する。

　※　人の痛みを理解するという優しい神経細胞

❖　『同情ニューロン』は憎しみがあって、「痛い思い

をして、ざまをみろ」と感じているときには活動しな

い。

【ひらめきとアイデア】

❖　『ひらめく力』という特殊な能力が、それだけで脳

の中にあるわけではない。

❖　ひらめき、想像力、クリアエイティブな才能などと

呼ばれるものは脳の総合力。

❖　意識的に情報を取る力、記憶を引き出す力、思考を

整理する力、情報を組み立てる力、組み立てたものを

解りやすく人に伝える力、それらがすべて一定レベル

以上に鍛えられていて、初めてクリエイティブな人間

になれる。

❖　有効なアイデアを生み出し続けるには、知識や語彙

や情報を増やす努力も必要！

❖　アイデアは既存の情報や知識・ノウハウなどの要素

の新しい組み合わせ。

【幽体離脱】…ちょっと信じられないのですが！

❖　脳の頭頂葉と後頭葉の境界にある『角回』という部

位を刺激すると、自分のすぐ後ろに背後霊のように誰

かがベターッとくっついている感じがする。

　※　なんか「ゾクゾク」しませんか？

❖　その背後霊を丁寧に調べてみると、自分が右手を上

げるとその人も右手を上げ、座っているとその人も同

じように座っている。実は、背後にいる人間は、ほか

ならぬ自分自身！

❖　ベッドに横たわっている人の右脳の『角回』を刺激

すると、「自分が２ｍぐらい浮かび上がって、天井の

すぐ下から、自分がベッドに寝ているのが部分的に見

える」という。

❖　『心』は必ずしも体と同じ場所にいるわけではなく、

魂は体を離れうる。

❖　専門的には『対外離脱体験』といい、心が体の外に

ワープして空中に浮かぶらしい。

❖　幽体離脱は実在する脳の現象で、装置を使って脳を

刺激すれば、いつでも幽体離脱を人工的に起こすこと

ができる。

最後に…

【脳は否定語を理解できない】

❖　脳は真実とイメージ（観念など）の区別をつけるこ

とができない。

❖　脳は否定語を使った表現でも、それを否定せずに、

しっかりイメージする。

❖　脳はイメージしたとおりのものを実現しようとする。

❖　イメージ消そうと意識することによって、かえって

イメージを強化する結果になる。

　※　コンビニのトイレを使った経験のある方はご承知

と思いますが、必ず、「いつも綺麗に使っていただ

きありがとうございます」という内容の張り紙があ

ります。これは、「トイレを汚さないでください」

と書くと、脳はネガティブな表現を理解できないの

で、「汚す」という言葉に反応してしまうからです。

　この他にも、私たちの脳には興味深い特徴が数え切れ

ないくらいあります。最近はｆＭＲＩ（機能的磁気共鳴

画像法）などの検査装置も発達し、脳の神経細胞の研究

が進んでいるようです。

　以下に、今回参考にさせていただいた書籍をご紹介い

たします。

◆　池谷裕二著　『海馬』『脳はなにかと言い訳する』

　　『単純な脳、複雑な「私」』

◆　山崎啓支著　『ＮＬＰの基本が解る本』『ＮＬＰの

　　実践手法がわかる本』『ほんとうに役立つＮＬＰ』

◆　築山　節著　『脳が冴える15の習慣』

◆　萩原一平著　『脳科学がビジネスを変える』
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　最近は脳科学ブームのようです。Ａｍａｚｏｎで“脳”

をキーワードに検索すると１万５千件以上、“脳科学”

でも３千件以上の書籍がヒットします。人間の行動の司

令塔が脳であることはなんとなく知っていましたが、脳

がどういうメカニズムで行動を決定しているのか、脳に

はどういう特徴があるのかということにフッと興味が沸

いて、いろいろ本を読んでみました。その中から、印象

に残ったものをランダムにあげてみたいと思います。

まずは…

【神経細胞（ニューロン）】

❖　神経細胞の数は、生まれたときが一番多いが、後は

どんどん減っていく一方。１秒に１個くらいの猛ス

ピードで減って、３歳くらいまでに約７割が消えてな

くなり、その後は一生の間ほとんど変わらない。

❖　唯一、『海馬』という場所（記憶をつくるところ）

では細胞が次々生み出される。

❖　脳は人体が吸収するエネルギーの20％～30％を消

費しているが、それでも脳の能力は全体の２％しか使

われていない。

❖　現在の人体のような、それほど優れていない乗り物

をコントロールするだけなら、仮に脳の機能全体の

90％を失っても、残りの10％があれば事足りる。

【意識（顕在意識）と無意識（潜在意識）】

❖　私たちの認知活動の95％は無意識に行われており、

意識しているのはわずか５％である。

❖　人は意識して意思決定をしたと考える0.5秒前に脳

はすでに意思決定を行い、命令を出している。

　※　日常生活における人間の意思決定のほとんどが無

意識に行われているとすれば、実は意識して意思決

定していると思っていることも、脳が決定した後に

意識に上っているだけ。

❖　意識と無意識には力関係があって、意識に比べて、

無意識は２万倍ほどのパワーがある。

【『快・痛みの原則』『空白の原則』『焦点化の原則』】

❖　無意識は、いつも自分自身を守るために（安全・安

心を確保するために）プログラムを作る。

　①　快・痛みの原則

　　安全・安心（生存）欲求を満たす無意識は、２つの

方向でプログラムを作る傾向がある。

　　「脳は快を求めて、痛み（不快）を避ける。」

　②　空白の原則

　　脳は『空白（＝わからないこと）』を作るとそれを

埋めようとする。

　　人間は『安全・安心欲求』があるから、『わからな

いという状態』を嫌う。

　③　焦点化の原則

　　意識は同時に２つ以上のことを捉えるのが苦手であ

る。そこで、焦点化が起こる。

　　意識は１つのことに集中したら、他のことに意識を

向けることができない。

【脳のプログラム】

❖　脳のプログラムは、『インパクト（強い身体感覚的

体験）』と『繰り返し（回数）』によってできている。

❖　脳にプログラムをインストールする、あるいはプロ

グラムを書き換えるための一つの方法が、「繰り返し

＝回数」。

❖　効果的な学習を行うためのもう一つの方法は、「強

度＝インパクト」。

❖　何度も学習した記憶は忘れないが、もう一つなかな

か忘れない記憶は、「強烈な体験」。

❖　「強烈な感覚の代表的なもの」…「恐怖の感覚」「快

感」

❖　「恐怖症（痛み）」や「強い快感（喜び）」などは、

それがたった１回の体験であったとしても、その強烈

さゆえに一生忘れない記憶になることもある。

❖　強烈な感覚である「恐怖感」が「恐怖症」を生み出

し、もう一つの強烈な感覚である快感が「中毒」を生

み出す。

【記憶】

❖　記憶は脳の『海馬(カイバ)』という部位で作られる。

❖　『海馬』は情報が生存に必要かどうかを判断して、

生存に必要なものを別の部位に記憶として保存する。

❖　『海馬』がなくなると新たな記憶を製造できなくな

る。５分くらいは覚えているが、５分経つと忘れてし

まっている。

❖　記憶の定着、思考の整理は、起きている間よりも寝

ている間のほうが進みやすい。

❖　寝ているときにも脳は活動している。入力がない状

態で、一時的に保存していた記憶を、より永続的な記

憶に変換したり、得た情報を取捨選択し、思考を整理

したりしている。

【物忘れ・ド忘れ】

❖　「年を取ったから物忘れをする」ように感じるのは、

「歳をとると記憶力が低下する」という通俗的な思い

込みがあるせい。

❖　子供も沢山ド忘れをする。重要なことは、子供はそ

のド忘れを気にしていない。それが健全な姿。

❖　子供と大人では、それまでの人生で蓄積してきた記

憶量が異なるから、子供に比べて膨大な量の記憶の中

から、目的の一つを検索するには時間も労力もかかる。

“脳”について知りたい！
㈱キング　伊豆　隆夫

　※　『ヘルマンエビングハウスの忘却曲線』

　　これは、「人間は一度記憶したものでも、20分経つ

と42％を忘れ、１時間経つと56％、１日経つと

74％を忘れてしまうというものです。ただ、48時

間以内に復習すれば50％定着し、24時間以内に復

習して、学んだ内容を誰かに説明すると80％も定

着するそうです。

【やる気】

❖　やる気は『側坐核(ソクザカク)』という脳部位で生み

出される。

❖　『側坐核』は脳のほぼ真ん中に左右一つずつあって、

脳をリンゴだとすると、ちょうどリンゴの種みたいな

小さな脳部位。

❖　ここの神経細胞が活動すればやる気が出るが、『側

坐核』の神経細胞は、厄介なことになかなか活動して

くれない。水をかけても、温めても、叩いてもダメ！

❖　ある程度の刺激がきたときだけ活動してくれる。そ

の刺激とは、「やる」こと。

❖　「やる気がないなぁ」と思っても、実際にやり始め

るしかない。一度始めると、やっているうちに『側坐

核』が自己興奮して、集中力が高まって気分が乗って

くる（＝作業興奮）。

❖　『側坐核』は海馬と前頭葉に信号を送り、アセチル

コリンという神経伝達物質を送っている。この物質が

やる気を起こす。

【マジックナンバー７】

❖　人間の脳には『マジックナンバー７』と呼ばれる性

質があり、同時に脳の中で保持したり、系列化したり

できる要素は、多い人で７つ、少ない人で３つの『５

±２』が標準的といわれている。

❖　それ以上の要素を頭に入れようとすると、どうして

も覚えきれない。

❖　それを補うには、情報を書いて目に見える状態にし

ておくか、どこかでまとめをするしかない。

【『ミラーニューロン』『同情ニューロン』】

❖　『ミラーニューロン』は他人の不快な表情や不安な

仕草を見ると、鏡に映したかのように、は自分も不快

になったり不安になったりする反応のこと。反対に、

人が喜んでいる顔を見ると、自分も嬉しくなる。

❖　『同情ニューロン』は『ミラーニューロン』の延長

線上にあり、身近な人や親しみを抱いている人に苦痛

（過去に自分が痛い思いをしたり、痛いだろうなと想

像できるもの）を感知したときに、痛覚系の神経細胞

が反応する。

　※　人の痛みを理解するという優しい神経細胞

❖　『同情ニューロン』は憎しみがあって、「痛い思い

をして、ざまをみろ」と感じているときには活動しな

い。

【ひらめきとアイデア】

❖　『ひらめく力』という特殊な能力が、それだけで脳

の中にあるわけではない。

❖　ひらめき、想像力、クリアエイティブな才能などと

呼ばれるものは脳の総合力。

❖　意識的に情報を取る力、記憶を引き出す力、思考を

整理する力、情報を組み立てる力、組み立てたものを

解りやすく人に伝える力、それらがすべて一定レベル

以上に鍛えられていて、初めてクリエイティブな人間

になれる。

❖　有効なアイデアを生み出し続けるには、知識や語彙

や情報を増やす努力も必要！

❖　アイデアは既存の情報や知識・ノウハウなどの要素

の新しい組み合わせ。

【幽体離脱】…ちょっと信じられないのですが！

❖　脳の頭頂葉と後頭葉の境界にある『角回』という部

位を刺激すると、自分のすぐ後ろに背後霊のように誰

かがベターッとくっついている感じがする。

　※　なんか「ゾクゾク」しませんか？

❖　その背後霊を丁寧に調べてみると、自分が右手を上

げるとその人も右手を上げ、座っているとその人も同

じように座っている。実は、背後にいる人間は、ほか

ならぬ自分自身！

❖　ベッドに横たわっている人の右脳の『角回』を刺激

すると、「自分が２ｍぐらい浮かび上がって、天井の

すぐ下から、自分がベッドに寝ているのが部分的に見

える」という。

❖　『心』は必ずしも体と同じ場所にいるわけではなく、

魂は体を離れうる。

❖　専門的には『対外離脱体験』といい、心が体の外に

ワープして空中に浮かぶらしい。

❖　幽体離脱は実在する脳の現象で、装置を使って脳を

刺激すれば、いつでも幽体離脱を人工的に起こすこと

ができる。

最後に…

【脳は否定語を理解できない】

❖　脳は真実とイメージ（観念など）の区別をつけるこ

とができない。

❖　脳は否定語を使った表現でも、それを否定せずに、

しっかりイメージする。

❖　脳はイメージしたとおりのものを実現しようとする。

❖　イメージ消そうと意識することによって、かえって

イメージを強化する結果になる。

　※　コンビニのトイレを使った経験のある方はご承知

と思いますが、必ず、「いつも綺麗に使っていただ

きありがとうございます」という内容の張り紙があ

ります。これは、「トイレを汚さないでください」

と書くと、脳はネガティブな表現を理解できないの

で、「汚す」という言葉に反応してしまうからです。

　この他にも、私たちの脳には興味深い特徴が数え切れ

ないくらいあります。最近はｆＭＲＩ（機能的磁気共鳴

画像法）などの検査装置も発達し、脳の神経細胞の研究

が進んでいるようです。

　以下に、今回参考にさせていただいた書籍をご紹介い

たします。

◆　池谷裕二著　『海馬』『脳はなにかと言い訳する』

　　『単純な脳、複雑な「私」』

◆　山崎啓支著　『ＮＬＰの基本が解る本』『ＮＬＰの

　　実践手法がわかる本』『ほんとうに役立つＮＬＰ』

◆　築山　節著　『脳が冴える15の習慣』

◆　萩原一平著　『脳科学がビジネスを変える』

オピニオン
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会員紹介

第7回

国東重販株式会社
代表取締役社長 財前　隆 ■概要

　所在地／〒873-0031 大分県杵築市狩宿2509-30
　電　話／0978-63-8777
　ＦＡＸ／0978-64-9900
　HPアドレス／http://kunisaki-jyuhan.jp/
　資本金／2,500万
　拠　点／大分県国東半島を中心に4店舗
　売上高／約8億（2012年1月末）

■関連会社

　国東運輸株式会社

　所在地／〒873-0031 大分県杵築市狩宿2509-30
　電　話／0978-63-8800
　ＦＡＸ／0978-64-9900

■事業内容

　建設機械レンタル・リース・販売・修理
　仮設資材レンタル・販売
　建設用資材販売
　貿易事業（中古建設機械輸出）
　レンタカー事業（くにさきレンタカー）
　給油所事業
　太陽光発電事業

昭和21年　大分県杵築市生まれ
昭和55年　2月1日国東重販㈲創業
趣味：ゴルフ・釣り・映画鑑賞

大分県支部

会員紹介 第7回／国東重販株式会社

　昨今の多様化する経済情勢の中で、いかに素早

く判断し行動できるかを考えています。「創業35

年の豊富な経験と知識」、「いつも前向きに挑戦す

る情熱と誠意」でお客様のニーズにお応えいたし

ます。私たちのお届けする機械は、ベテランのス

タッフが自社工場で整備・メンテナンスをしてお

り、さらに在庫の品揃えも豊富なので、短期間納

入が実現できます。また、関連会社の国東運輸㈱

との連携により、運送にかかる時間やコストを大

幅に削減しています。

建機レンタル35年 ! 常にチャレンジの精神を持ち続けます

　国際的貿易港である福岡箱崎港を中心に、海外の

様々な国へ中古建設機械を輸出しています。各国皆様

の国土開発のお役に立てることをうれしく思います。

　また、国内ユーザーから直に買い取り、直接国外

ユーザーに販売することにより、中間業者が入らずダ

イレクトに取引ができます。これは双方ユーザーに

とって大きなメリットになっています。

建設機械輸出

　大分空港店・杵築駅前店を中心にレンタカー事業を

推進しています。乗用車タイプは軽自動車、1000CC

クラスコンパクトカー、１BOXから29人乗りマイク

ロバスまであります。特殊車は２ｔトプレック製冷凍

車をはじめ、２ｔ・４ｔダンプトラック、10ｔダン

プ・高所作業車・散水車と幅広いラインナップです。

くにさきレンタカー発進!

　平成25年４月より、新しく給油事業を展開していま

す。建設機械の４次排ガスへの対応、レンタカー事業

とのパッケージングにより、合理的かつ低コストを目

指します。給油業界は今転換期に直面しており、如何

にして地域と密着し、安定的に燃料の供給ができるか

を考えています。

大分空港前給油所

　土木・建設業に関わる仕事ととして、「環境にも十

分配慮」を念頭に取り組んでいます。国東市・杵築市

を中心に只今1.5メガワット、将来的には2.2メガワット

前後まで拡大する予定です。CO2削減の一助となれば

幸いです。

太陽光発電所
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　今回で34回目の開催となる「九州グランドフェア2013」は『Smart　Eco　Challenge！技術

と人で「新・イノベーション」を創ります』をメインテーマとし、9月13・14日の２日間に亘り

開催されました。2020年東京オリンピック開催決定、消費税増税、設備投資減税等の新しい経済

情勢の変化のなか、受注金額76億円、ご来場者7,936名という実績を残すことが出来ました。

　ありがとうございました。

　10/26(土)・27(日)の二日間、『新九州支社オープン記念祭～繋いでいこう環境未来!!～』と題し

ましてイベントを開催、1,000名以上のお客様にご来場戴きました。

　この場をお借りしまして、御礼を申し上げます、誠に有難う御座いました。

　油圧ショベル業界に於いては現在、排ガス規制（2011年規制）に伴う生産切替の真只中であり、

燃料高騰化や環境への配慮などの因子と真摯に向き合う時代へ突入しております。

　低燃費を追求し、お客様、また低炭素社会への貢献を…という気持ちで臨んだ2日間は、新車を

はじめ、中古機販売や弊社社員による新車デモンストレーション、そして協賛メーカー様のご協力

もあり、感銘と活況の中、幕を閉じることが出来ました。

　至らぬ点も多々あったかと存じますが、これからもお客様に、時代に選ばれるオンリーワン製品

と共に精進して参りますので、何卒宜しく御願いを申し上げます。

賛 助 会 催 し 物 イ ベ ン ト
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南岳山 東長寺
博多のパワースポット

仮00 仮00

黒田家の菩提寺

南岳山 東長寺
博多のパワースポット

弘法大師が日本で最初に開山した密教寺院
黒田家ゆかりの菩提寺

東長寺の縁起
　大同元年（806年）、空海（弘法太師）が唐で

の修行ののち帰国し、博多滞在の折に建立。密教

が東に長く伝わるよう祈願された寺です。弘法太

師、実に三十三歳の時です。真言宗では太師建立

の寺としては日本で一番古い霊場です。

　福岡藩2代目藩主･黒田忠之によって現在の場所

に移転。墓地には2代･忠之、3代･光之、8代･治

高の墓がある黒田家の菩提寺となり、300石の寺

領と山林15万坪の寄進がなされています。毎月

28日には六角堂の扉が開き、中の6体の仏像が拝

観できます。またここには、平成4年（1992）

に完成した、木造座像としては日本最大の大きさ

を誇る「福岡大仏」があります。毎年2月の節分

には多くの市民が集まり、賑わいを見せます。

福岡大仏（2009）
　昭和63年より彫刻がはじまり４年の歳月を経

て完成したもので、木造坐像では日本一の大きさ

です。写真では小さく見えますが、実際に見る

と、とにかく大きい。10ｍというと普通のビル

の３階分くらいの大きさがあります。仏像の高さ

10.8ｍ・重さ30ｔ・光背の高さ16.1ｍ。

　２階の大仏殿には木造座像では日本最大級の大

きさを誇る福岡大仏があります。大仏の台座内に

は、地獄・極楽めぐりが設置されており、おどろ

おどろしい地獄絵巻のレリーフの先には、真っ暗

な通路があります。手すりをたよりにを進み、途

中にある「仏の輪」に触れれば極楽に行けると

か。

五重塔
　平成23年に完成しました。

純木造総檜造りで美しい姿を

みせています。５階の瓦のす

ぐ上にある相隣の伏鉢に空海

が持ち帰ったと言われる仏舎

利（釈迦の骨）が納められて

います。

写真提供／福岡市

カメラ散歩

■年間行事
1月1日・2日・3日　新春初詣
2月2日・3日　　　節分大祭
3月21日　　　　 正御影供
6月15日　　　　 弘法大師誕生祭
8月16日　　　　 大施餓鬼会
10月20日　　　　 土砂加持法要
12月31日　　　　 除夜の鐘

■月間行事
毎月　1日　大仏護摩供

21日　お大師まつり
28日　不動護摩供

いずれも午後2時から

JR博多駅
至小倉

至天神

地下鉄祇園駅

国体通り
バス停祇園駅

大
博
通
り 東長寺

所在地／福岡市博多区御供所町2-4
　電話／092-291-4459
　FAX／092-291-4504

〈アクセス〉
JR博多駅から徒歩10分
地下鉄祇園駅下車徒歩1分
西鉄バス祇園駅下車徒歩1分

福岡県
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熊本市

仮00 仮00

水前寺公園水前寺公園熊本市

初代熊本藩主：細川忠利公。この人

が造りました。

右側のは、明治天皇の行幸記念碑です。

古今伝授の間・・屋根はワラ葺きです。

肥後細川藩初代忠利公が鷹狩の砌（みぎり）、渾々と清水が湧くこの地を殊の外お気に召され、御茶屋として作

事されたのが始まりです。後、綱利公の代に大規模な作庭がなされ、桃山式の優美な回遊式庭園が完成、陶淵

明の詩（帰去来辞）より成趣園と命名されました。華やかな元禄時代には東屋も沢山あり、成趣園十景を選ん

で楽しまれました。重賢公の代、宝暦の改革で建物は酔月亭一つを残して撤去され、樹木も松だけの質素なも

のとなりました。護久公の代には版籍奉還で一時官有地となりましたが明治11年10月７日、成趣園を境内地

として細川藤孝公・忠興公以下歴代藩主を祀る出水神社が創建され今日に至っています。

古今伝授の間の由来を書いてあります。

古今伝授の間からの眺めです。

■料金表

　大人（高校生以上）…… 400円

　子供（小・中学生）…… 200円

　大人（団体30名以上）… 360円

　子供（団体）…………… 180円

　※団体料金は、大人・子供あわせて

　　30名以上です

　障害者手帳をお持ちの方は

　大人　200円、子供　100円

　（団体割引はございません）

■営業時間

　3月～10月　7時30分～18時

（入園17時30分まで）

　11月～2月　8時30分～17時

（入園16時30分まで）

　※駐車場はありませんので

　　近くの有料駐車場をご利用

　　下さい。

　　公園は30分前後で一周できます。

ようこそ！！　

水前寺公園へ

出水神社の大きな鳥居

をくぐって・・正面が

公園の入り口です。少

し前までは、入園料は

無料でした。公園内の

湧水を毎朝飲む会 等も

ありました。今は500

円位の入園料が必要で

す。湧水を飲む会も当

然無くなりました。

お す す め ス ポ ッ ト

［お問い合わせ］〒860-0956　熊本市水前寺公園8-1

　　　　　　　　Tel：096-383-0074　Fax：096-383-4233

水前寺成趣園HPより
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iPS時代の胎動

仮　　 仮　　

７月31日付け日経朝刊によると理化学研究所が

IPS細胞を使った世界初の再生医療を臨床研究と

して８月から始めると発表した。対象患者として

は失明する恐れがある目の難病【加齢黄班変性】

患者に対する移植である。臨床研究は理化学研究

所と先端医療センタ－病院が中心となって進め、

50歳以上でメガネなどで矯正しても視力が0.3に届

かない患者を対象に８月から募集した結果、６名

の患者が臨床治療に予定されている。

まず患者から皮膚細胞を採取し、IPS細胞を作製

する。その後、目の網膜細胞に成長させてシ－ト

状に加工する。採取からシ－ト作製まで約10カ月

を要するため、最初の移植手術は平成14年夏以降

となりそうだ。９月24日付け日経朝刊では、神戸

市人工島ポ－トアイランドで進める「医療産業都

市構想」により、さらにiPS産業の飛躍が考えら

れると報道され、大日本住友製薬などの単なる製

薬企業だけではなく、情報処理サ－ビス分野、物

流サ－ビス、半導体製造装置等の企業が集積し、

進出企業は250社を超え、最先端治療から創薬、関

連機器産業までを網羅する神戸ブランド医療構想

が確立されつつあると伝えている。

１．加齢黄班変性とは

加齢が原因で起こる目の病気で早い人は40代でも

発生します。欧米では失明の主要な原因として以

前から知られていましたが、日本では、失明という

深刻な事態を招きかねない病気であるにも関わら

ず、一般にはまだよく知られていない病気です。

英語名の頭文字からAMD（Age-related　Macular

　Degeneration）と呼ばれることもあります。

年を取ると共に黄班の働きに異常が起こり、視力

が低下する疾患です。日本人に多いタイプは、脈

絡膜から発生する良くない血管が原因で発生する

眼病で、近年、増加傾向にあります。視覚障害者

手帳の交付原因患者の第４位となっています。

２．主な種類

脈絡膜から発生する新生血管の有無で【滲出型】

と【委縮型】の２種類があります。

①滲出型（しんしゅつがた）黄班変性

網膜色素上皮の細胞内に溜まった老廃物を吸収し

ようとして、脈絡膜から血管が伸びてくる。この

脈絡膜新生血管は破れて出血したり、血液中の成

分を含む水分が漏れ出し、組織内に溜まって網膜

を押し上げる。病気が進む速度は速い。治療せず

にいると視力低下、ゆがみ、中心暗転、コントラ

スト低下などが急速に進み、失明することもある。

加齢黄班変性における失明は社会的失明と呼ばれ、

中心の視力障害をきたすものの、光を全く感じな

いわけではありません。

②委縮型黄班変性

網膜の細胞が加齢により変性し、老廃物が溜まっ

て栄養不足に陥り、その結果、網膜色素上皮が委

縮する。脈絡新生血管は発生しない。病気が進む

速度はゆっくりである。視野の中心部の視力が少

しずつ低下する。時間の経過と共に新生血管が発

生し、滲出型になることもある。定期的に眼科の

検査を受ける必要がある。

３．主な症状

①柱や鉄塔が歪んで見える

②見てる物の中心が暗くみえる

③新聞などぼやけて見える

④物が不鮮明になる

４．診断方法

黄班変性の可能性がある場合、また、治療の効果

を確認する場合には以下のような検査が行われま

す。

①問診

②視力検査

③眼底検査

④蛍光眼底造影

⑤網膜断層検査

５．治療方法

加齢黄班変性（滲出型）と診断されたら、以下の

ような治療法があります。

①抗血管新生薬療法

脈絡膜新生血管の成長を活性化させるVEGF（血

管内皮増殖因子）を抑える薬剤を眼内に注射する

治療法

②光線力学的療法

光に反応する薬剤を腕の静脈に注射し、病変部に

到達後にレ－ザ－照射する治療法

③レーザ－光凝固術

④サプリメントの服用

最近では、レーザ－照射をしなくても①により視

力の低下を抑え、改善も期待でき、かつ視力のよ

いうちからでも治療が開始可能な画期的治療法と

して現在、主流となっています。 

６．その他

原因としては詳しくはわかっていませんが、滲出

型では網膜のすぐ外側にある脈絡膜から良くない

血管が伸びることがこの病気の始まりです。この

血管（脈絡膜新生血管）は脆いため、破れて出血

したり、血液中の水分が組織内に溜まり、その結

果、網膜を押し上げるため黄班がはれて、見え方

に異常が現れるためです。日本では50歳以上の約

70万人にこの病気が発症する可能性があると予測

されていますが、どちらかというと男性に多く、

また、喫煙歴のある方が特に発症しやすいと言わ

れています。

この病気は進行性のある病気ですので、社会的失

明（視力0.1以下）にならないよう、症状に気づい

たら、すぐに眼科の検査をすることが重要です。

※出典・・・日経新聞ほか

健康
一口メモ

【加齢黄班変性】治療にiPS細胞による初の臨床始動
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iPS時代の胎動

仮　　 仮　　
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③レーザ－光凝固術

④サプリメントの服用

最近では、レーザ－照射をしなくても①により視
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70万人にこの病気が発症する可能性があると予測

されていますが、どちらかというと男性に多く、

また、喫煙歴のある方が特に発症しやすいと言わ

れています。

この病気は進行性のある病気ですので、社会的失

明（視力0.1以下）にならないよう、症状に気づい

たら、すぐに眼科の検査をすることが重要です。
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■訃報

会 員 消 息 （平成25年1月～平成25年12月末）

（敬称略）

〔正会員〕

91081　㈱ビナン（福岡県支部） 常務取締役　清水　千秋

　　　　　　（Ｈ25.2.1入会） 〒804-0002　福岡県北九州市戸畑区大字中原46-105

 TEL 093-884-0555　FAX 093-884-0565

91082　長浜産業㈱（福岡県支部） 営業所長　片木　裕之

　　　　　　（Ｈ25.6.1入会） 〒800-0224　福岡県北九州市小倉南区東貫3-2-29

 TEL 093-472-2773　FAX 093-472-4718

97021　㈱ユーコー（鹿児島県支部） 代表取締役　染川　有公

　　　　　　（Ｈ25.8.1入会） 〒894-1203　鹿児島県奄美市住用町大字神屋1番地

 TEL 0997-69-2266　FAX 0997-69-2400

〔賛助会員〕

　　　　 入会ナシ

〔正会員〕

91077　福岡マシンテック㈱ 新代表　代表取締役　松尾　成宏

91076　㈱レンタルのニッケン 新代表　九州支店長　響　　太郎

93006　㈱森谷リ－ス 新代表　代表取締役社長　峰平　国生

91060　㈲興伸建機販売 新社名　㈱興伸建機販売

〔賛助会員〕

　　　　古河ロックドリル㈱ 新代表　九州支店長　那須　義久

　　　　㈱日立建機カミ－ノ 新代表　九州支店長　九州営業所長　今野　達哉

　　　　伊藤忠建機㈱ 新代表　福岡支店長　玉村　　久

　　　　西日本コベルコ建機㈱ 新住所　〒811-2112　福岡県粕屋郡須惠町植木1169-18

　　　　AIU保険会社 新社名　AIU損害保険㈱

　　　　 IH I建機㈱ 新代表　九州支店長　金田　良伸

　　　　㈱前田製作所　西日本営業所 新住所　〒818-0003　福岡県筑紫野市山家2868-1

 　　　　TEL 092-233-1033　FAX 092-233-1031

《入会》

《商号・住所・人事》

〔賛助会員〕

　　　　ハスクバ－ナ・ゼノア㈱ 新TEL・FAX　TEL 0570-666-778　

 　　　　　　　FAX 0120-365-295

　　　　丸紅セ－フネット㈱ 新TEL　TEL 092-711-2241

《商号・住所・人事》

〔正会員〕

　　　　キョ－エイレンタリ－ス㈱　（福岡県支部）　退会日　平成25年4月1日　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　㈱南陽レンテックに吸収合併

　　　　㈱東九建産（大分県支部）　退会日　平成25年10月1日　㈱アクティオに吸収合併

　　　　㈱友清（福岡県支部）　退会日　平成25年11月1日　九州リース協会則第8条⑵により退会

〔賛助会員〕

　　　　退会ナシ

《退会》

●佐賀県支部会員

　　㈱ソクト　会長　中村栄一殿の御母堂　フサエ様（94歳）

　　平成25年１月21日　ご逝去になられました。

●福岡県支部元会員

　　㈱センタ－機材　代表取締役会長　多田利夫様（83歳）（元九州協会会長）

　　平成25年１月25日　ご逝去になられました。

　　　　　　　謹んでご冥福をお祈り申し上げます　　　　合掌

※お願い　変更事項は協会ホームペ－ジ修正のため必ず事務局までご連絡ください。
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※お願い　変更事項は協会ホームペ－ジ修正のため必ず事務局までご連絡ください。
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の

魅

力

仮00 仮00

佐藤末喜
昭和16年生

日新火災海上保険（株）を常務取締役で退任、

平成12年から郷里大分に永住、無農薬野菜

の栽培の傍ら地方史の研究が趣味。

　

全
国
の
書
店
員
が
一
番
読
ん
で
も
ら
い
た
い
本
を
投
票
に
よ
っ
て
決
め
る

「
本
屋
大
賞
」
は
ユ
ニ
ー
ク
な
文
学
賞
で
あ
る
が
、
二
十
五
年
度
は
百
田
尚
樹

氏
の
「
海
賊
と
呼
ば
れ
た
男
」
が
選
ば
れ
た
。
出
光
興
産
を
創
業
し
た
一
代
の

実
業
家
出
光
佐
三
を
モ
デ
ル
に
そ
の
波
乱
の
生
涯
を
描
く
歴
史
経
済
小
説
で
あ

る
が
、
著
者
の
綿
密
な
取
材
活
動
と
膨
大
な
文
献
の
丹
念
な
検
証
に
よ
っ
て
ほ

ぼ
史
実
に
即
し
た
、
極
め
て
感
動
的
な
作
品
で
あ
る
。

　

福
岡
県
の
赤
間
村
（
現
・
宗
像
市
赤
間
）
に
生
ま
れ
、
福
岡
商
業
か
ら
神
戸

高
商
に
進
み
、
門
司
で
独
立
、
大
分
銀
行
も
登
場
す
る
な
ど
九
州
に
は
馴
染
み

が
深
い
。

「
日
本
に
こ
の
よ
う
な
血
の
た
ぎ
る
男
が
い
た
の
か
と
思
う
と
身
震
い
す
る
」

と
コ
メ
ン
ト
し
た
書
店
員
の
気
持
ち
が
よ
く
わ
か
る
。
是
非
一
読
を
薦
め
た

い
。

　

百
田
尚
樹
氏
と
言
え
ば
デ
ビ
ュ
ー
作
が
「
永
遠
の
０
」
で
あ
る
。
平
成
十
八

年
八
月
の
発
表
以
後
、
今
日
ま
で
ロ
ン
グ
セ
ラ
ー
を
続
け
て
い
る
の
で
、
読
ま

れ
た
方
も
多
い
と
思
う
。

　

筆
者
は
長
崎
に
い
る
長
男
に
薦
め
ら
れ
て
三
年
前
に
読
ん
だ
が
、
か
な
り
の

大
作
に
も
か
か
わ
ら
ず
、
感
動
の
連
続
で
ほ
と
ん
ど
一
気
呵
成
に
読
み
終
え

た
。
若
い
人
た
ち
に
も
広
く
読
ま
れ
て
い
る
ら
し
い
。

　

物
語
は
宮
部
久
蔵
と
い
う
凄
腕
の
ゼ
ロ
戦
パ
イ
ロ
ッ
ト
を
主
人
公
に
、
孫
の

姉
弟
が
祖
父
の
謎
に
満
ち
た
人
物
像
を
戦
友
た
ち
の
証
言
に
よ
っ
て
明
ら
か
に

し
て
い
く
展
開
で
あ
る
が
、
太
平
洋
戦
争
の
実
情
や
、
陸
海
軍
に
お
け
る
兵
の

命
の
軽
視
、
無
謀
な
作
戦
展
開
、
銃
後
の
人
々
の
生
活
な
ど
も
ち
り
ば
め
ら
れ

て
い
て
歴
史
の
読
み
物
と
し
て
も
有
益
で
あ
る
。

　

人
気
俳
優
で
無
類
の
読
書
家
で
も
あ
っ
た
児
玉
清
が
、「
現
代
と
戦
争
中
を

交
錯
す
る
物
語
の
面
白
さ
に
ぐ
い
ぐ
い
と
引
き
込
ま
れ
夢
中
に
な
っ
て
し
ま
っ

た
の
だ
。
し
か
も
途
中
、
何
度
も
心
の
底
か
ら
こ
み
あ
げ
て
く
る
感
動
の
嵐
に

胸
は
溢
れ
、
突
如
う
る
う
る
と
涙
し
、
本
を
閉
じ
た
と
き
に
は
、
な
に
や
ら
ハ

ン
マ
ー
で
一
撃
を
喰
ら
っ
た
よ
う
な
衝
撃
と
と
も
に
、
人
間
と
し
て
究
極
と
も

思
え
る
尊
厳
と
愛
を
貫
い
た
男
の
生
き
様
に
、
深
々
と
頭
を
垂
れ
、
心
の
中
を

颯
と
吹
き
抜
け
た
清
々
し
い
一
陣
の
風
と
と
も
に
美
わ
し
い
人
間
の
存
在
に
思

い
っ
切
り
心
を
洗
わ
れ
た
の
だ
」
と
最
大
級
の
賛
辞
を
呈
し
て
い
る
が
筆
者
も

同
感
で
あ
る
。

　

戦
闘
機
乗
り
と
い
う
過
酷
な
状
況
の
中
で
、
愛
す
る
妻
や
娘
の
為
に
何
が
何

ん
で
も
生
き
残
ろ
う
と
す
る
宮
部
の
壮
絶
な
運
命
と
の
戦
い
に
魂
を
揺
さ
ぶ
ら

れ
る
が
、
ゼ
ロ
戦
の
持
つ
高
機
能
、
戦
闘
能
力
の
高
さ
も
魅
力
の
一
つ
で
あ
る
。

　

と
こ
ろ
で
、
０
は
ゼ
ロ
戦
の
こ
と
だ
が
、
正
式
名
称
は
三
菱
零
式
艦
上
戦
闘

機
と
い
い
、
正
式
採
用
に
な
っ
た
皇
紀
二
六
〇
〇
年
の
末
尾
の
ゼ
ロ
を
付
け

た
。
昭
和
十
五
年
の
こ
と
で
あ
る
。
ゼ
ロ
戦
は
格
闘
性
能
に
優
れ
旋
回
と
宙
返

り
の
能
力
が
ず
ば
抜
け
て
い
た
。
速
度
が
速
く
開
戦
当
初
は
お
そ
ら
く
世
界
最

高
速
度
の
飛
行
機
だ
っ
た
。
以
上
の
こ
と
は
こ
の
物
語
で
初
め
て
知
っ
た
。

　

昨
年
の
夏
、
三
十
五
度
を
超
す
酷
暑
が
続
く
七
月
、
ス
タ
ジ
オ
ジ
ブ
リ
か
ら

宮
崎
駿
監
督
の
ア
二
メ
映
画
「
風
立
ち
ぬ
」
が
公
開
さ
れ
た
。
前
評
判
の
良
さ

に
つ
ら
れ
て
観
て
き
た
が
、
不
快
指
数
を
吹
き
飛
ば
す
爽
快
な
感
動
を
覚
え

た
。
ゼ
ロ
戦
の
設
計
者
と
し
て
知
ら
れ
る
三
菱
重
工
の
技
師
堀
越
二
郎
を
モ
デ

ル
に
、
そ
の
半
生
を
描
い
た
作
品
で
あ
る
が
、
掘
辰
雄
の
小
説
「
風
立
ち
ぬ
」

か
ら
の
着
想
も
巧
み
に
織
り
交
ぜ
ら
れ
て
い
る
。

「
ア
ニ
メ
ー
シ
ョ
ン
映
画
は
子
ど
も
の
た
め
に
つ
く
る
も
の
。
大
人
の
た
め
に

つ
く
っ
ち
ゃ
い
け
な
い
」
と
年
来
主
張
し
て
き
た
宮
崎
監
督
が
、
実
在
の
人
物

を
主
人
公
に
大
人
向
け
の
作
品
を
初
め
て
発
表
し
た
の
は
驚
き
で
あ
る
。
戦
争

を
批
判
し
労
働
運
動
に
も
積
極
的
に
参
加
し
た
彼
は
、
一
方
で
ゼ
ロ
戦
と
い
う

兵
器
に
愛
着
を
持
つ
、
複
雑
な
心
情
で
あ
っ
た
ろ
う
。

　

宮
崎
監
督
は
ゼ
ロ
戦
の
魅
力
を
「
ぼ
く
自
身
を
含
め
、
日
本
の
あ
る
時
期
に

育
っ
た
少
年
た
ち
が
、
先
の
戦
争
に
対
し
て
持
つ
複
雑
な
コ
ン
プ
レ
ッ
ク
ス
の

集
合
体
。
そ
の
シ
ン
ボ
ル
が
ゼ
ロ
戦
で
す
。
日
本
は
愚
か
な
思
い
上
が
り
で
戦

争
を
起
こ
し
、
東
ア
ジ
ア
全
域
に
迷
惑
を
か
け
、
焦
土
と
な
っ
た
。
実
際
の
戦

い
で
も
、
ミ
ッ
ド
ウ
エ
ー
海
戦
な
ど
作
戦
能
力
が
低
か
っ
た
と
し
か
思
え
な
い

よ
う
な
歴
史
し
か
持
っ
て
い
な
い
。
そ
ん
な
中
で
『
負
け
た
だ
け
じ
ゃ
な
か
っ

た
』
と
言
え
る
数
少
な
い
存
在
が
ゼ
ロ
戦
で
す
。
開
戦
時
に
三
二
二
機
あ
っ
た

ゼ
ロ
戦
と
、
歴
戦
の
パ
イ
ロ
ッ
ト
た
ち
は
、
す
ざ
ま
し
い
力
を
持
っ
て
い
た
」

と
語
る
。

　

監
督
は
開
戦
の
年
の
生
ま
れ
、
た
ま
た
ま
筆
者
も
同
年
、
共
鳴
す
る
所
が
多

い
コ
メ
ン
ト
で
あ
る
。
こ
れ
を
最
後
に
も
う
長
編
映
画
は
つ
く
ら
な
い
と
い

う
。
惜
し
み
て
も
あ
ま
り
あ
る
引
退
宣
言
で
あ
る
。

　

こ
の
十
二
月
「
永
遠
の
０
」
は
イ
ケ
メ
ン
俳
優
・
岡
田
准
一
が
主
役
の
宮
部

久
蔵
に
扮
し
て
映
画
化
さ
れ
た
。
ゼ
ロ
戦
が
登
場
し
て
七
十
余
が
経
つ
。
戦
争

の
こ
と
も
、
ゼ
ロ
戦
の
こ
と
も
知
ら
な
い
若
者
た
ち
が
、
ゼ
ロ
戦
を
作
っ
た
男

と
、
ゼ
ロ
戦
で
戦
っ
た
男
の
、
こ
の
二
つ
の
感
動
的
な
作
品
に
よ
っ
て
ど
の
よ

う
な
感
想
を
持
つ
の
か
興
味
深
い
。

随
筆

49



ゼ

ロ

の

魅

力
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佐藤末喜
昭和16年生

日新火災海上保険（株）を常務取締役で退任、

平成12年から郷里大分に永住、無農薬野菜

の栽培の傍ら地方史の研究が趣味。

　

全
国
の
書
店
員
が
一
番
読
ん
で
も
ら
い
た
い
本
を
投
票
に
よ
っ
て
決
め
る

「
本
屋
大
賞
」
は
ユ
ニ
ー
ク
な
文
学
賞
で
あ
る
が
、
二
十
五
年
度
は
百
田
尚
樹

氏
の
「
海
賊
と
呼
ば
れ
た
男
」
が
選
ば
れ
た
。
出
光
興
産
を
創
業
し
た
一
代
の

実
業
家
出
光
佐
三
を
モ
デ
ル
に
そ
の
波
乱
の
生
涯
を
描
く
歴
史
経
済
小
説
で
あ

る
が
、
著
者
の
綿
密
な
取
材
活
動
と
膨
大
な
文
献
の
丹
念
な
検
証
に
よ
っ
て
ほ

ぼ
史
実
に
即
し
た
、
極
め
て
感
動
的
な
作
品
で
あ
る
。

　

福
岡
県
の
赤
間
村
（
現
・
宗
像
市
赤
間
）
に
生
ま
れ
、
福
岡
商
業
か
ら
神
戸

高
商
に
進
み
、
門
司
で
独
立
、
大
分
銀
行
も
登
場
す
る
な
ど
九
州
に
は
馴
染
み

が
深
い
。

「
日
本
に
こ
の
よ
う
な
血
の
た
ぎ
る
男
が
い
た
の
か
と
思
う
と
身
震
い
す
る
」

と
コ
メ
ン
ト
し
た
書
店
員
の
気
持
ち
が
よ
く
わ
か
る
。
是
非
一
読
を
薦
め
た

い
。

　

百
田
尚
樹
氏
と
言
え
ば
デ
ビ
ュ
ー
作
が
「
永
遠
の
０
」
で
あ
る
。
平
成
十
八

年
八
月
の
発
表
以
後
、
今
日
ま
で
ロ
ン
グ
セ
ラ
ー
を
続
け
て
い
る
の
で
、
読
ま

れ
た
方
も
多
い
と
思
う
。

　

筆
者
は
長
崎
に
い
る
長
男
に
薦
め
ら
れ
て
三
年
前
に
読
ん
だ
が
、
か
な
り
の

大
作
に
も
か
か
わ
ら
ず
、
感
動
の
連
続
で
ほ
と
ん
ど
一
気
呵
成
に
読
み
終
え

た
。
若
い
人
た
ち
に
も
広
く
読
ま
れ
て
い
る
ら
し
い
。

　

物
語
は
宮
部
久
蔵
と
い
う
凄
腕
の
ゼ
ロ
戦
パ
イ
ロ
ッ
ト
を
主
人
公
に
、
孫
の

姉
弟
が
祖
父
の
謎
に
満
ち
た
人
物
像
を
戦
友
た
ち
の
証
言
に
よ
っ
て
明
ら
か
に

し
て
い
く
展
開
で
あ
る
が
、
太
平
洋
戦
争
の
実
情
や
、
陸
海
軍
に
お
け
る
兵
の

命
の
軽
視
、
無
謀
な
作
戦
展
開
、
銃
後
の
人
々
の
生
活
な
ど
も
ち
り
ば
め
ら
れ

て
い
て
歴
史
の
読
み
物
と
し
て
も
有
益
で
あ
る
。

　

人
気
俳
優
で
無
類
の
読
書
家
で
も
あ
っ
た
児
玉
清
が
、「
現
代
と
戦
争
中
を

交
錯
す
る
物
語
の
面
白
さ
に
ぐ
い
ぐ
い
と
引
き
込
ま
れ
夢
中
に
な
っ
て
し
ま
っ

た
の
だ
。
し
か
も
途
中
、
何
度
も
心
の
底
か
ら
こ
み
あ
げ
て
く
る
感
動
の
嵐
に

胸
は
溢
れ
、
突
如
う
る
う
る
と
涙
し
、
本
を
閉
じ
た
と
き
に
は
、
な
に
や
ら
ハ

ン
マ
ー
で
一
撃
を
喰
ら
っ
た
よ
う
な
衝
撃
と
と
も
に
、
人
間
と
し
て
究
極
と
も

思
え
る
尊
厳
と
愛
を
貫
い
た
男
の
生
き
様
に
、
深
々
と
頭
を
垂
れ
、
心
の
中
を

颯
と
吹
き
抜
け
た
清
々
し
い
一
陣
の
風
と
と
も
に
美
わ
し
い
人
間
の
存
在
に
思

い
っ
切
り
心
を
洗
わ
れ
た
の
だ
」
と
最
大
級
の
賛
辞
を
呈
し
て
い
る
が
筆
者
も

同
感
で
あ
る
。

　

戦
闘
機
乗
り
と
い
う
過
酷
な
状
況
の
中
で
、
愛
す
る
妻
や
娘
の
為
に
何
が
何

ん
で
も
生
き
残
ろ
う
と
す
る
宮
部
の
壮
絶
な
運
命
と
の
戦
い
に
魂
を
揺
さ
ぶ
ら

れ
る
が
、
ゼ
ロ
戦
の
持
つ
高
機
能
、
戦
闘
能
力
の
高
さ
も
魅
力
の
一
つ
で
あ
る
。

　

と
こ
ろ
で
、
０
は
ゼ
ロ
戦
の
こ
と
だ
が
、
正
式
名
称
は
三
菱
零
式
艦
上
戦
闘

機
と
い
い
、
正
式
採
用
に
な
っ
た
皇
紀
二
六
〇
〇
年
の
末
尾
の
ゼ
ロ
を
付
け

た
。
昭
和
十
五
年
の
こ
と
で
あ
る
。
ゼ
ロ
戦
は
格
闘
性
能
に
優
れ
旋
回
と
宙
返

り
の
能
力
が
ず
ば
抜
け
て
い
た
。
速
度
が
速
く
開
戦
当
初
は
お
そ
ら
く
世
界
最

高
速
度
の
飛
行
機
だ
っ
た
。
以
上
の
こ
と
は
こ
の
物
語
で
初
め
て
知
っ
た
。

　

昨
年
の
夏
、
三
十
五
度
を
超
す
酷
暑
が
続
く
七
月
、
ス
タ
ジ
オ
ジ
ブ
リ
か
ら

宮
崎
駿
監
督
の
ア
二
メ
映
画
「
風
立
ち
ぬ
」
が
公
開
さ
れ
た
。
前
評
判
の
良
さ

に
つ
ら
れ
て
観
て
き
た
が
、
不
快
指
数
を
吹
き
飛
ば
す
爽
快
な
感
動
を
覚
え

た
。
ゼ
ロ
戦
の
設
計
者
と
し
て
知
ら
れ
る
三
菱
重
工
の
技
師
堀
越
二
郎
を
モ
デ

ル
に
、
そ
の
半
生
を
描
い
た
作
品
で
あ
る
が
、
掘
辰
雄
の
小
説
「
風
立
ち
ぬ
」

か
ら
の
着
想
も
巧
み
に
織
り
交
ぜ
ら
れ
て
い
る
。

「
ア
ニ
メ
ー
シ
ョ
ン
映
画
は
子
ど
も
の
た
め
に
つ
く
る
も
の
。
大
人
の
た
め
に

つ
く
っ
ち
ゃ
い
け
な
い
」
と
年
来
主
張
し
て
き
た
宮
崎
監
督
が
、
実
在
の
人
物

を
主
人
公
に
大
人
向
け
の
作
品
を
初
め
て
発
表
し
た
の
は
驚
き
で
あ
る
。
戦
争

を
批
判
し
労
働
運
動
に
も
積
極
的
に
参
加
し
た
彼
は
、
一
方
で
ゼ
ロ
戦
と
い
う

兵
器
に
愛
着
を
持
つ
、
複
雑
な
心
情
で
あ
っ
た
ろ
う
。

　

宮
崎
監
督
は
ゼ
ロ
戦
の
魅
力
を
「
ぼ
く
自
身
を
含
め
、
日
本
の
あ
る
時
期
に

育
っ
た
少
年
た
ち
が
、
先
の
戦
争
に
対
し
て
持
つ
複
雑
な
コ
ン
プ
レ
ッ
ク
ス
の

集
合
体
。
そ
の
シ
ン
ボ
ル
が
ゼ
ロ
戦
で
す
。
日
本
は
愚
か
な
思
い
上
が
り
で
戦

争
を
起
こ
し
、
東
ア
ジ
ア
全
域
に
迷
惑
を
か
け
、
焦
土
と
な
っ
た
。
実
際
の
戦

い
で
も
、
ミ
ッ
ド
ウ
エ
ー
海
戦
な
ど
作
戦
能
力
が
低
か
っ
た
と
し
か
思
え
な
い

よ
う
な
歴
史
し
か
持
っ
て
い
な
い
。
そ
ん
な
中
で
『
負
け
た
だ
け
じ
ゃ
な
か
っ

た
』
と
言
え
る
数
少
な
い
存
在
が
ゼ
ロ
戦
で
す
。
開
戦
時
に
三
二
二
機
あ
っ
た

ゼ
ロ
戦
と
、
歴
戦
の
パ
イ
ロ
ッ
ト
た
ち
は
、
す
ざ
ま
し
い
力
を
持
っ
て
い
た
」

と
語
る
。

　

監
督
は
開
戦
の
年
の
生
ま
れ
、
た
ま
た
ま
筆
者
も
同
年
、
共
鳴
す
る
所
が
多

い
コ
メ
ン
ト
で
あ
る
。
こ
れ
を
最
後
に
も
う
長
編
映
画
は
つ
く
ら
な
い
と
い

う
。
惜
し
み
て
も
あ
ま
り
あ
る
引
退
宣
言
で
あ
る
。

　

こ
の
十
二
月
「
永
遠
の
０
」
は
イ
ケ
メ
ン
俳
優
・
岡
田
准
一
が
主
役
の
宮
部

久
蔵
に
扮
し
て
映
画
化
さ
れ
た
。
ゼ
ロ
戦
が
登
場
し
て
七
十
余
が
経
つ
。
戦
争

の
こ
と
も
、
ゼ
ロ
戦
の
こ
と
も
知
ら
な
い
若
者
た
ち
が
、
ゼ
ロ
戦
を
作
っ
た
男

と
、
ゼ
ロ
戦
で
戦
っ
た
男
の
、
こ
の
二
つ
の
感
動
的
な
作
品
に
よ
っ
て
ど
の
よ

う
な
感
想
を
持
つ
の
か
興
味
深
い
。
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重い敷鉄板と、弱いゴムマットの中間の新商品

TH-120022-A

パイプチェアー洗浄システムユニット

Super Clean Box SCB-460C
●汚れているパイプチェアーを一気に洗浄します。
●1分間に2台の高速運転が可能。
●オプションで折りたたみテーブルの洗浄にも対応。

①洗浄部…洗浄水は循環式で効率よく、かつ環境への影響を最小限に抑えます。

②漱ぎ部…水道直結で洗剤を漱ぎます。

③乾燥部…錆が出ないように、即座に強力な乾燥ブロアから出される風で強制乾燥をします。

オプション設定で、折りたたみテーブルの洗浄が可能となります。複雑

な形状の折りたたみテーブルの隅々まで届くブラシと強力乾燥ブロア

でテーブルを清潔に洗浄します。

〈対応サイズ〉
全長：1800mm
全幅（＝投入高さ）：450mm
折畳時厚さ：90mm

洗浄能力

2台/分
挿
入
側

排
出
側

オプション設定で
折りたたみテーブルにも対応！

汚れが取れ難い

単管バリケードにも一部対応！

わずか
30秒で
ピッカピカ！

更に一部の単管バリケードにも対応。特に
汚れが落ちにくい単管バリケードですが
高性能洗浄機でピッカピカに！

仮00

パイプチェアー洗浄システムユニット

Super Clean Box
●汚れているパイプチェアーを一気に洗浄します。



簡単！安心！

低コスト！

豊富な機能！

簡単！安心！

低コスト！

豊富な機能！

i-Rent（アイレント）は、請求業務や在庫管理はもちろんのこと、予約、見積発行、入出庫管理、

購買管理、経営分析、会計まで対応した統合情報管理システムを、サーバなどのハードウェアを

購入することなく、毎月一定額の利用料をお支払い頂くだけで利用できるサービスです。

また、建設機械や仮設資材をはじめ、重仮設、農機、イベント用品、事務用品など、様々なレン

タル業の業務に対応できるため、幅広いお客様にご利用頂くことができます。

NSDは創業40年以上のソフト

ウェア開発会社です。

社員約3,000名の内9割以上

がシステムエンジニア、プログ

ラマという技術者集団です。シ

ステム開発の他に、ネットワー

クインフラの設計・構築～パッ

ケージソフトのご提案・導入ま

で、お客様の情報システムを幅

広くご支援いたします。

株式会社ＮＳＤ

・本社：東京都千代田区

・大阪支社：大阪市北区堂島

・名古屋支社：名古屋市中村区

・福岡事業所：福岡市博多区

　　　基本機能

貸出・販売・売上管理

仕入管理

在庫管理

　　 

発注・入荷・仕入・

支払の自動化

　　   

修理履歴と自主検査・

車検の管理

　　   

売上・入金の自動仕訳

による財務諸表

NSDのクラウド版レンタル業向け業務管理システム「i-Rent」（アイレント）なら、

これらのお悩みもバッチリ！解決致します。

お悩み相談 CASE1
ああ、今日も残業か…

もっと日常業務を効率化したい…

「i-Rent」なら、

豊富な機能
でお客様の業務に貢献

お悩み相談 CASE2
今のコンピューターシステムを

使い続けて丸5年…

機械も古くなったし、

入替も検討したいけど費用がかかるし…

「i-Rent」なら、

導入費用を

大幅削減

お悩み相談 CASE3

来月からオープンする予定の

新しい事務所で、

すぐにでもシステム使いたいんだけど…

「i-Rent」なら、

導入がカンタン
導入期間の大幅短縮

お悩み相談 CASE4

パソコンを買い替えようとしたけど、

システムを購入したメーカーから

「新しいOSでは、今のシステムの

動作保障はできません」と言われた…

「i-Rent」なら、

常に最新環境で
利用可能

お悩み相談 CASE5

あれ？システムが動かない！

機械が故障しているみたいだけど、

専門的なことはよく分からないし…
Mail i-rent@nsd.co.jp

「i-Rent」なら、

万全の管理体制
保守運用コストの大幅削減

お問い合わせ

資料請求

機能特長

OS

低価格・短期間で導入！導入後も安全・安心！

クラウド版

レンタル業向け

業務管理システム

発注・入荷管理

オプション

機械管理オプション

会計管理オプション

0120ー977ー671
全国共通フリーダイヤル

※携帯電話からも利用できます

伊藤忠建機株式会社

広
告
掲
載
協
力
会
社
名
一
覧

株式会社鶴見製作所

AIU損害保険株式会社・丸紅セーフネット株式会社

クボタ建機ジャパンキャタピラー九州株式会社

ヤンマー建機株式会社 株式会社N S D

住友建機販売株式会社ユアサ商事株式会社株式会社

広
告
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力
会
社
名
一
覧

広告掲載ご協力に対し、深く感謝申し上げます。

有り難うございました。
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i-Rent（アイレント）は、請求業務や在庫管理はもちろんのこと、予約、見積発行、入出庫管理、

購買管理、経営分析、会計まで対応した統合情報管理システムを、サーバなどのハードウェアを
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あけましておめでとうございます。　

謹んで新年のご挨拶を申し上げます。

○安倍政権のもと、日銀黒田総裁が大幅金融緩和を発表以来、

夏以降は方向感を失っていた円安に再び脚光が見られるよう

になってきた。

　FRBバーナンキ議長任期最後での金融緩和縮小発表（縮小

幅が僅少）や2014年４月からの消費税増税、米経済のファ

ンダメンタルズ改善等による金利上昇（ドル高）など、円安

傾向は続きそうだ。加えて、オリンピック景気、大震災復興

工事など日本経済がより一層活性化することにより、我々建

機レンタル業界繁栄の後押しとなればと期待しています。

○今号の「会報トップ記事」は第47回定期総会並びに平成26

年年頭所感を取り上げ、協会本部会長及び九州支部長より新

たな抱負を述べて頂きました。

○「健康一口メモ」はIPS細胞の活用により治療が可能となり

つつある加齢黄班変性を題材としました。

○「カメラ散歩」は福岡県支部より福岡大仏で知られている東

長寺を題材に選びました。近くには海外の観光客にも評判の

餅菓子の「もち吉」や明太子の「しまもと」があり、福岡土

産としても好評です。

○今回のおすすめスポットは熊本県支部より肥後細川家の庭園

「水前寺公園・成趣園」を選んで頂きました。東海道五十三

次を模して造られたといい、泉水、築山等素晴らしいもので

す。また園内には歴代藩主を祀る出水神社も創建されており、

八月には薪能、春秋の大祭には流鏑馬が催される。この池で

発見されたスイゼンジノリなどでも知られている。最近は

「くまもん」で有名な熊本ですが、美しい日本の歩きたくな

る道500選にも選ばれており、このような伝統の景勝を楽し

むのもよいでしょう。

○毎回ご担当して頂いております佐藤末吉様の随筆は【ゼロの

魅力】と題し、ゼロ戦パイロットの宮部氏やその設計者であ

る堀越技師を題材として取り上げた百田尚樹氏、堀辰夫・宮

崎駿氏の作品の魅力を紹介して頂きました。

○賛助会からは「賛助会だより」を始めとして、イベント行事

として「西日本コベルコ」「ユアサ商事」を紹介して頂きまし

た。

○宮崎県・鹿児島県・賛助会が担当することとなった「オピニ

オン」には、㈱キング「脳について知りたい」、太田機工㈱

「一筆入魂」、ユアサ商事㈱「はじめての野菜作り」につい

て書いて頂きました。

※今後も協会情報伝達手段である会報「レンタル九州」をより

充実したものとするため、会員・賛助会員皆様のなお一層の

ご協力とご支援を賜りますようよろしくお願い申し上げます。

表紙

吉野にて桜見せふぞ檜の木笠

（松尾芭蕉）

特定秘密保護法案成立で

　　　　　　　業界への影響は？

「レンタル九州」41号

発　行　日　平成26年 1月 1日

発　行　者　一般社団法人日本建設機械レンタル協会九州支部

　　　　　　九州建設機械器具リース業協会

福岡市博多区博多駅東2-9-1

東福第2ビル6階

〒812-0013　TEL 092-482-6685

　　　　　　FAX 092-452-2563

発行責任者　広報委員長　伊豆隆夫

印　　　刷　㈲アド・ワン

福岡市東区松田3丁目9-2-205

〒812-0064　TEL・FAX 092-621-2199
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業界専用商品「リース業者総合賠償責任保険」
（施設所有（管理）者特別約款・リース業者総合賠償責任保険特約セット）

“リース企業”をとりまく
“リスク”（危険）から企業経営をお守りする

この広告に掲載の保険商品の詳細につきましては、パンフレットをご覧いただくか、取扱代理店または引受保険会社にお問い合せください。

福岡県福岡市中央区天神２－８－49
ヒューリック福岡ビル９階（〒810－0001）

TEL 092－711－2248
　http://www.m-inc.co.jp

＜2013年9月現在＞ 有効期限 2014－11（A－000342）

取扱代理店 引受保険会社

九州支店
福岡県福岡市中央区天神４－３－30
天神ビル新館７階（〒810－0001）

TEL 092－718－7000
　http://www.aiu.co.jp

福岡支店（平日9：00～17：00／土・日・祝日、年末年始を除く）

AIU損害保険株式会社
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ラマという技術者集団です。シ

ステム開発の他に、ネットワー

クインフラの設計・構築～パッ

ケージソフトのご提案・導入ま

で、お客様の情報システムを幅

広くご支援いたします。

株式会社ＮＳＤ

・本社：東京都千代田区

・大阪支社：大阪市北区堂島

・名古屋支社：名古屋市中村区

・福岡事業所：福岡市博多区

　　　基本機能

貸出・販売・売上管理

仕入管理

在庫管理

　　 

発注・入荷・仕入・

支払の自動化

　　   

修理履歴と自主検査・

車検の管理

　　   

売上・入金の自動仕訳

による財務諸表

NSDのクラウド版レンタル業向け業務管理システム「i-Rent」（アイレント）なら、

これらのお悩みもバッチリ！解決致します。

お悩み相談 CASE1
ああ、今日も残業か…

もっと日常業務を効率化したい…

「i-Rent」なら、

豊富な機能
でお客様の業務に貢献

お悩み相談 CASE2
今のコンピューターシステムを

使い続けて丸5年…

機械も古くなったし、

入替も検討したいけど費用がかかるし…

「i-Rent」なら、

導入費用を

大幅削減

お悩み相談 CASE3

来月からオープンする予定の

新しい事務所で、

すぐにでもシステム使いたいんだけど…

「i-Rent」なら、

導入がカンタン
導入期間の大幅短縮

お悩み相談 CASE4

パソコンを買い替えようとしたけど、

システムを購入したメーカーから

「新しいOSでは、今のシステムの

動作保障はできません」と言われた…

「i-Rent」なら、

常に最新環境で
利用可能

お悩み相談 CASE5

あれ？システムが動かない！

機械が故障しているみたいだけど、

専門的なことはよく分からないし…
Mail i-rent@nsd.co.jp

「i-Rent」なら、

万全の管理体制
保守運用コストの大幅削減

お問い合わせ

資料請求

機能特長

OS

低価格・短期間で導入！導入後も安全・安心！

クラウド版

レンタル業向け

業務管理システム

発注・入荷管理

オプション

機械管理オプション

会計管理オプション

0120ー977ー671
全国共通フリーダイヤル

※携帯電話からも利用できます



表4

[福 岡 支 店 ]

[熊 本 支 店 ]

[大分営業所 ]

[久留米営業所 ]

[宮崎営業所 ]

[鹿児島支店 ]

[長崎営業所 ]

[九州営業部 ]　

一般社団法人 日本建設機械レンタル協会九州支部 九州建設機械器具リース業協会

表1

一般社団法人 日本建設機械レンタル協会九州支部 九州建設機械器具リース業協会
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